

TITULARES LOCALES

En la recta final, Moreno Valle podría arropar a Gali

El candidato a la presidencia municipal de Puebla de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, reveló que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, podría acompañarlo el próximo domingo en el acto masivo en que celebrará su cierre de campaña. (El Sol de Puebla)

Continuación del teleférico, una provocación: INAH

Para el delegado en Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia, José Francisco Ortiz Pedraza, las acciones que está realizando el gobierno morenovallista en relación a la obra del teleférico son solamente provocaciones; al mismo tiempo anticipó que el INAH ya prepara un recurso de inconformidad en contra de la resolución del Juzgado Noveno de Distrito y no descartó que el instituto coloque sellos de clausura en la obra. (Heraldo)

Avalan elección de Puebla

Arturo Sánchez Gutiérrez, exdirector de Prerrogativas y Partidos Políticos del IFE y exconsejero federal, dio un voto de confianza al Instituto Electoral del Estado y reconoció el esfuerzo por organizar en forma inédita esta elección. (Síntesis)

Moreno Valle dobla las manos ante la Segob

El gobernador Rafael Moreno Valle finalmente "dobló las manos" ante el plantón en su contra en la ciudad de México y prometió frenar los operativos contra mototaxistas y comenzar mesas de dialogo pasando las elecciones. (Intolerancia Digital)

Desembarcan los mapaches yucatecos de Ivonne Ortega

La secretaria general del PRI, Ivonne Ortega, envió a Puebla a un grupo de operadores electorales de su mayor confianza con quienes trabajó durante su etapa como gobernadora del estado de Yucatán para reforzar al delegado general del CEN, Fernando Moreno Peña, en la conformación de una estructura de promoción al voto que sea capaz de revertir las tendencias en las encuestas favorables a "Puebla Unida". (Cambio)

Exhorta IP al cese de la guerra sucia

El líder del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Fernando Treviño Núñez, insistió a los candidatos a la alcaldía por la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, Antonio Gali Fayad de coalición Puebla Unida y Miguel Ángel Ceballos del Partido del Trabajo (PT), que en la recta final del periodo de campañas dejen a un lado los ataques y sustenten sus propuestas para no propiciar un abstencionismo del electorado rumbo a la jornada del 7 de julio. (Milenio digital)

En el DF, Moreno Valle acuerda con marchistas

Tras hora y media de diálogo realizado en el Distrito Federal, grupos sociales y campesinos de la Marcha por la Dignidad de los Poblanos y del Movimiento Nacional Los de Abajo firmaron una minuta de acuerdos en la sede de la Secretaría de Gobernación (Segob) con el gobernador Rafael Moreno Valle, en donde la autoridad estatal se compromete a instalar mesas de trabajo a partir de este jueves para solucionar las demandas de los manifestantes. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Es ilegal reinicio del Teleférico porque no hay permisos, asegura el INAH
Es ilegal el reinicio de las obras del Teleférico por parte del gobierno del estado de Puebla, ya que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) aún no emite los permisos para este proyecto, aseguró José Francisco Ortiz Pedraza, delegado del organismo federal en la entidad . (e-consulta)

Crean grupo de autodefensa en junta auxiliar de la ciudad de Puebla
Este martes integrantes del movimiento Revolución Indígena, integrado por habitantes y ejidatarios de la junta auxiliar La Resurrección, anunciaron públicamente la creación de una policía comunitaria. (Periódico digital)

Avala SNTE ampliación del calendario escolar
El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) de la sección 23, Emilio Salgado Néstor, avaló la ampliación del calendario escolar promovido por la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal. (Contraparte)

PRI pretende reventar la elección en Puebla, acusa el PAN
El dirigente municipal de Acción Nacional, Gerardo Maldonado Balvanera, advirtió que el día de la jornada electoral sus adversarios del Revolucionario Institucional acudirán a todo y a sus "ocurrencias" con el fin de reventar la elección, ya que desde un inicio han ido abajo en las encuestas y no tendrían nada que perder. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Financia La Familia a candidato del PAN
A dos semanas de los comicios locales, el Procurador de Aguascalientes reveló que indagan el financiamiento de La Familia en campañas electorales. (Reforma)

Traslada la PGR a Granier a reclusorio
La Procuraduría General de la República (PGR) trasladó al ex gobernador de Tabasco Andrés Granier Melo al Reclusorio Varonil Oriente del Distrito Federal, donde la Juez Cuarto de Procesos Penales Federales, Taissia Cruz Parceró, le tomará su declaración y en los próximos días definirá su situación jurídica. (El Universal)

Apertura no privatización en Pemex: IP
El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se manifestó contra la privatización de Petróleos Mexicanos (Pemex), pero en favor de la apertura a las inversiones públicas y privadas para potencializar al sector y a la economía (Milenio digital)

Andrés Granier pasa del hospital al Reclusorio Oriente
El ex gobernador de Tabasco Andrés Granier Melo fue dado de alta del hospital Ángeles del Pedregal, en la ciudad de México, e inmediatamente fue trasladado a instalaciones de la Procuraduría General de la República (PGR) para ser puesto a disposición de un juez federal, a fin de que responda por los delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita y evasión fiscal (que no se le había notificado). (La Jornada)

México, al lugar nueve en ranking IED

Estados Unidos lideró el Índice de Confianza de IED elaborado por la consultora AT Kearney, seguido de China y Brasil. (El Economista Digital)

Peña Nieto crea el Consejo Consultivo Empresarial

Al hacer un recuento de los logros de la Agenda por México, el presidente Enrique Peña Nieto admitió que, si bien se han logrado avances, no es suficiente la labor del gobierno. (Crónica Digital)

Granier, a prisión; anoche fue enviado al Reclusorio Oriente

Andrés Granier Melo, ex gobernador de Tabasco, ya se encuentra en el Reclusorio Oriente del Distrito Federal, acusado de lavado de dinero y defraudación fiscal. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

INTOLERANCIA

- Centro Integral de Prevención será una realidad

El presidente municipal Eduardo Rivera y el gobernador Rafael Moreno Valle pusieron en marcha los trabajos para la edificación del Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana que será edificado en los próximos meses en la zona de Agua Santa. La obra tendrá una duración aproximada de tres meses y tendrá el objetivo de prevenir el delito a través de una visión integral, para lo cual se invertirán 10 millones de pesos. En su intervención, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez subrayó que los gobiernos no están cruzados de brazos, tan es así que este centro comunitario que se puso en marcha favorecerá a la población con canchas deportivas, gimnasios al aire libre y salas de uso múltiples. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110208

LA JORNADA DE ORIENTE

- Pone Rivera la primera piedra del Centro Integral de Participación en Agua Santa
- El ayuntamiento dio inicio este martes a la construcción del Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana, que estará ubicado en la unidad habitacional Agua Santa, al sur de la capital. Esta obra contará con la participación del gobierno del estado y forma parte de las acciones integrales que ambos gobiernos realizan para mantener a la entidad y a la capital como lugares seguros. El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez afirmó que su administración desarrolla trabajos para garantizar la seguridad de los ciudadanos, el rescate de las áreas verdes y los espacios públicos tanto en Agua Santa como en el resto de la ciudad. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/26/pone-rivera-la-primera-piedra-del-centro-integral-de-participacion-en-agua-santa/>

PUEBLA ON LINE

- RMV garantiza que Puebla seguirá como una entidad segura

Los Centros Integrales de Prevención y Participación Ciudadana, forman parte de un programa conjunto, en el que confluyen los tres niveles de gobierno, que busca atacar el fenómeno delincriminal desde sus orígenes y no sólo desde sus causas, además de recomponer el tejido social, señaló el gobernador Rafael Moreno Valle al atestiguar en Agua Santa el inicio de la construcción del primer Centro de este tipo en la capital poblana. Añadió

que se construirán tres Centros Integrales de Prevención y Participación Ciudadana, en la capital poblana y otros dos en Tehuacán. La edificación del primer Centro en Tehuacán, iniciará el día de mañana, dijo. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41579:rmv-garantiza-que-puebla-seguir%C3%A1-como-una-entidad-segura&Itemid=126

RETO DIARIO

- Colocan primera piedra de Centro de Prevención del Delito

El Ayuntamiento de Puebla, en conjunto con el Gobierno del Estado, informa que se llevó a cabo la colocación de la primera piedra del Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana, ubicado en la calle 11 Sur entre 119 Poniente y la calle Benito Juárez, frente a la Unidad Habitacional Agua Santa. Rafael Moreno Valle Rosas, Gobernador del Estado de Puebla, apuntó que la construcción de esta obra es parte de una visión integral, en la cual se busca mantener a Puebla como un estado seguro. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47628&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Colocan-primera-piedra-de-Centro-de-Prevencion-del-Delito>

NG PUEBLA

- Locatarios de El Parián se quejan de aumento de renta

Hasta en un 100 por ciento el ayuntamiento que encabeza Eduardo Rivera Pérez aumentó la tarifa de arrendamiento de cada uno de los locales del Tianguis del Parián, objetaron locatarios de este lugar. "El incremento es totalmente alto y no contamos con ningún tipo de mantenimiento y seguridad pública, por lo que la comuna poblana no cumple con lo pactado al aceptar este aumento tan descabellado", comentaron. Durante un sondeo con propios locatarios, enfatizaron que "esta administración municipal sólo se acuerda de nosotros para aumentarnos el precio de la renta, pero no para darnos apoyos; necesitamos que se dé un mantenimiento a las fachadas de cada uno de los locales, ya que se encuentran en pésimas condiciones. (Gabriela García Guzmán)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58277locatarios-de-el-parián-se-quejan-de-aumento-de-renta#.Uco4t702VRs>

NG PUEBLA

- Inicia construcción del Centro de Participación Ciudadana en Agua Santa

Con una inversión de 10 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, colocaron la primera piedra de la construcción del Centro Integral de Prevención y Participación Ciudadana en la unidad habitacional de Agua Santa. Como parte de la estrategia para el combate a la delincuencia, el mandatario estatal expresó que esta acción forma parte de una visión integral para mantener al estado de Puebla como un estado seguro, que además permitirá prevenir actos ilícitos sobre todo en el sector juvenil y ofrecer servicios a todos los ciudadanos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58244inicia-construcción-del-centro-de-participación-ciudadana-en-agua-santa#.Uco5vL02VRs>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

INTOLERANCIA

- Llegan 80 permisos de la Sedena para los policías

Sólo los permisos para 80 elementos, que podrán contar con sus documentos actualizados para la portación de armas de fuego, llegarán a más tardar en el mes de julio. Sin embargo, tendrán que pasar varios meses para que 17 mil balas que se pagaron desde hace cuatro años a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) lleguen a la Secretaría de Seguridad Pública del municipio. Así lo reconoció el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, quien precisó que este retraso en la entrega de ambos equipos que requiere el ayuntamiento de Puebla tiene que ver con procesos que utilizan otras instancias. (Alejandro Camacho)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110207

E-CONSULTA

- Surge policía comunitaria en la junta auxiliar de la Resurrección

En la junta auxiliar de la Resurrección la delincuencia ha aumentado considerablemente y sus 15 mil habitantes son víctimas de al menos tres robos a la semana y de la extorsión de policía municipal y estatal, acusó Máximo Cuatlahuahue Santabárbara, presidente del consejo indígena municipal. Ante esta ola de asaltos, —que incluye robo a terrenos de cultivo e incluso casos de robos de tractores— se está entrenando a ocho miembros de la comunidad que serán equipados con tres camionetas y toletes para conformar una policía comunitaria.. (Jesús Lemus)
<http://e-consulta.com/nota/2013-06-25/seguridad/surge-polic%C3%ADa-comunitaria-en-la-junta-auxiliar-de-la-resurrecci%C3%B3n>

E-CONSULTA

- SSPTM recibirá balas compradas a la federación en 2008

Será en el transcurso de los próximos meses cuando la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal reciba un cargamento de balas que fueron adquiridos durante la administración de Blanca Alcalá Ruiz, con recursos del Subsidio para la Seguridad de los Municipios (Subsemun). Este trámite se recibió en proceso al inicio del trienio de Eduardo Rivera Pérez, y a casi cinco años todavía no se recibe el armamento adquirido, aceptó Amadeo Lara Terrón, titular de la SSPTM. (Jesús Lemus)
<http://e-consulta.com/nota/2013-06-25/ciudad/ssptm-recibir%C3%A1-balas-compradas-la-federaci%C3%B3n-en-2008>

PERIODICO DIGITAL

- Se triplica presencia de ambulantes en Centro Histórico de Puebla

José Juan Ayala, presidente de la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico, denunció que en ese periodo de campañas políticas la autoridad ha descuidado el primer cuadro de la ciudad, mismo que presenta una proliferación descomunal de ambulantes. Indicó que a principios de mayo los vendedores informales no sumaban más de 300 y a la fecha se contabilizan por lo menos mil, por lo que su presencia prácticamente se triplicó en detrimento de las ventas del comercio establecido. Añadió que si bien la vigilancia en la zona se incrementó gracias a la presencia del cordón de seguridad que la autoridad implementó gracias al apoyo de 200 policías federales, hacen falta más operativos para retirar a los ambulantes. (Liliana Tecpanécatl Suárez)
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_triplica_presencia_de_ambulantes_en_centro_historico_de_puebla#.UcouRr02VRs

NG PUEBLA

- Sin daños por lluvias en Puebla: Protección Civil

No se registraron daños por la lluvia que se presentó en el municipio poblano, reportó la Dirección General de Protección Civil Estatal. En este sentido, las ocho Coordinaciones Regionales de Protección Civil no reportan alguna contingencia provocada por los fenómenos meteorológicos propios de esta temporada de ciclones. Las ocho Coordinaciones Regionales asentadas en Izúcar de Matamoros, Tehuacán, Teziutlán, Zacatlán, Ciudad Serdán, Cuetzalan, Huauchinango y Cholula, reportaron sus condiciones climáticas entre 14 y 24 grados centígrados, con cielo seminublado y en algunas zonas donde se produjeron lluvias ligeras. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58317sin-daños-por-lluvias-en-puebla-protección-civil#.Ucq5TJZvl4E>

NG PUEBLA

- Amagan antorchistas con plantón permanente y marchas
El líder de Antorcha Campesina en el norte de la capital, Benito Esteban Casillas, dio a conocer que si el viernes no tienen respuesta de los recursos federales que serían destinados para obras en el norte de la capital, realizarán un plantón indefinido en la plancha del zócalo y se manifestarán diariamente. El inconforme detalló que las peticiones incumplidas son la pavimentación de 15 calles, la construcción de dos bachilleratos, la entrega de uso de suelos para nueve colonias para la colocación de instalaciones de redes eléctricas, así como el apoyo de aparatos de ejercicio para el aire libre que sólo eran para una colonia y escrituración de algunos terrenos que ya cuentan con dueños, donde sólo se busca la visita de trabajadores de catastro, entre otras peticiones. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58287amagan-antorchistas-con-plantón-permanente-y-marchas#.Uco4jb02VRs>

NG PUEBLA

- Burocracia impide a SSPTM recibir balas ya pagadas
Pese a que desde 2009, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal realizó el pago para adquirir balas, hasta este año no ha sido posible recibirlas, reconoció Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, quien justificó que es un trámite largo. "Son trámites que recibimos en curso, les damos el seguimiento necesario para que se nos puedan entregar, recordemos que en México las compras solo realizan a través de la licencia oficial colectiva y sólo puede proveer de armamento y municiones la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)", abundó. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58272burocracia-impide-ssptm-recibir-balas-ya-pagadas#.Uco5Br02VRs>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

HERALDO

- Continuación del teleférico, una provocación: INAH
Para el delegado en Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia, José Francisco Ortiz Pedraza, las acciones que está realizando el gobierno morenovallista en relación a la obra del teleférico son solamente provocaciones; al mismo tiempo anticipó que el INAH ya prepara un recurso de inconformidad en contra de la resolución del Juzgado Noveno de Distrito y no descartó que el instituto coloque sellos de clausura en la obra. "Estamos analizando eso (poner sellos de clausura), porque como lo que están cometiendo es un delito, lo estamos documentado para llevarlo a la estancia legal correspondiente y ya

después pondremos los sellos, y si los violan es otro delito, pero ya ahorita están cometiendo un delito”, declaró Ortiz Pedraza. (Alejandra Corona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-26/portada/continuacion-del-teleferico-una-provocacion-inah>

HERALDO

- La soberbia, edificada en el CIS

La muestra de que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas actúa bajo capricho y no respeta las órdenes de jueces ni mucho menos lo que marca la ley, nuevamente se ha puesto de manifiesto con dos controversias en las que el gobernador sin ningún reparo, desacata órdenes judiciales que le impiden realizar obras o intervenciones en predios como el denominado “UDU SB2”, donde construyó el Centro Integral de Servicios, o bien la continuación de la construcción del teleférico, a pesar de no contar con los permisos requeridos por el INAH, además de enfrentar una suspensión por afectar el patrimonio histórico de Puebla. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-26/portada/la-soberbia-edificada-en-el-cis>

HERALDO

- Ocultan estudio de impacto vial por instalación de rueda

Parece ser que el hermetismo que ha mostrado el gobierno estatal por reservar todo lo relacionado con el Parque Lineal, donde está instalada la Rueda de Observación, tiene una razón de ser pues la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad en Puebla (AMTM) prevé que este lugar se convierta en una inmenso cuello de botella, con un incremento de hasta el 30 por ciento de vehículos. Abraham Sánchez González, presidente de la delegación de la AMTM, advirtió que del Bulevar del Niño Poblano a la Vía Atlixcáyotl, así como de La Noria, Puente 475 y Vía Atlixcáyotl, - accesos para llegar a la megarueda- convergen diariamente en horas pico, de 7 a 9 de la mañana, más de 30 mil vehículos. (Josefina Álvarez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-26/portada/ocultan-estudio-de-impacto-vial-por-instalacion-de-rueda>

SINTESIS

- Rueda de la observación y teleférico incentivarán al turismo

La rueda mirador y el teleférico se traducirán en mayor flujo de turistas y pernocta, pues llevará de hora y media a dos horas utilizar cada uno de esos atractivos, aunado a generar productos que permitan a los paseantes más noches de ocupación hotelera. Así lo estimó el presidente del Consejo Nacional de Organismos Empresariales (COE), Sergio Julio Curro y Martínez, quien refirió que en el caso del Teleférico puede funcionar si llega hasta el cruce de la 14 Oriente y Bulevar 5 de Mayo, en el Servicio Valdés, en lugar de afectar el inmueble de la Casa del Torno. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/65380/rueda-de-la-observacion-y-teleferico-incentivaran-al-turi/puebla->

SINTESIS

- Gobierno con facultades para reanudar obras del Teleférico

El secretario General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, enfatizó que los errores legales y administrativos cometidos por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) motivó el triunfo legal del gobierno del estado, por lo tanto sí tiene la facultad para continuar con las obras del teleférico. 'Entiendo que para el jurídico del INAH debe ser difícil reconocer

que por omisión y descuido no dio respuesta dentro de los términos oportunos a la solicitud que en su momento realizó el gobierno del estado' (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/65392/gobierno-con-facultades-para-reanudar-obras-del-teleferico-/puebla>

CAMBIO

- Disminuyen casos de extorsión en la entidad

Puebla abandonó el top ten nacional en cuanto a la incidencia del delito de extorsión para posicionarse dentro de los 10 estados con menos casos de este tipo en el país, pues de acuerdo con el Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) en su reporte de incidencia delictiva de alto impacto, en 2012 la cifra fue de 7.58 casos por cada 100 mil habitantes, con lo que se colocó en el octavo estado del país, mientras que para el corte de los primeros cinco meses de este año bajó al lugar 19 con una incidencia de dos casos por mismo número de habitantes. La media nacional que para 2012 fue de 6.22 casos por cada 100 mil habitantes, por lo que con la cifra de 7.59 registrada el año pasado, Puebla rebasó la media nacional. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/16036-disminuyen-casos-de-extorsi%C3%B3n-en-la-entidad>

LA JORNADA DE ORIENTE

- El INAH se equivoca: proseguiremos con el teleférico, dice el gobierno estatal
A pesar de que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) ha dejado en claro que las obras del teleférico están suspendidas, la administración que encabeza el panista Rafael Moreno Valle Rosas ratificó ayer que proseguirá con los trabajos y hasta consideró que el amparo que le concedió el Poder Judicial de la Federación evidencia la impericia del organismo federal. En una entrevista, el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, sentenció que el gobierno del estado está actuando con total apego a la ley en la reanudación de las obras de construcción del transporte lúdico. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/26/el-inah-se-equivoca-proseguiremos-con-el-teleferico-dice-el-gobierno-estatal/>

PERIODICO DIGITAL

- Secretaría General de Gobierno ve certeza jurídica para continuar obras del teleférico
"No tenemos duda de que el gobierno del estado actúa conforme a la ley, por lo que los trabajos de construcción del teleférico continuarán", aseguró el secretario general de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, luego de que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) difundió previamente que la obra se mantenía suspendida bajo argumentación legal. En entrevista, el coordinador del gabinete estatal señaló que tendrá un acercamiento con gente del INAH para precisar el resolutivo emitido por la autoridad federal y que favorece al gobierno de Puebla. Además, consideró que este asunto pone en entredicho la actuación del INAH y de su equipo jurídico, ya que fueron omisos a la hora de dar respuesta a las solicitudes que el gobierno formuló. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/secretaria_general_de_gobierno_ve_certeza_juridica_para_continuar_obras_del_teleferico#.Ucngmjtg-VM

PERIODICO DIGITAL

- En Puebla solo hay delincuencia común: Facundo Rosas

En Puebla no hay delincuencia organizada sólo delincuencia común, señaló el secretario de Seguridad Pública (SSP), Facundo Rosas Rosas tras la detención de dos sujetos dedicados al robo de autos que tenían en su poder armas larga tipo AK 47, mejor conocido como cuerno de chivo. En entrevista el funcionario comentó que es novedoso encontrar armas de este tipo en la ciudad, por lo que se reforzarán los operativos en los principales accesos a la ciudad. El encargado de la seguridad en el estado, descartó tráfico de armas, ya que los sujetos detenidos podrían formar parte de una banda delictiva dedicada al robo de autos con violencia de la que al menos otras dos personas están prófugas. (Julio César Morales)
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_puebla_solo_hay_delincuencia_comun_facundo_rosas

RETO DIARIO

- Teleférico hará bien a Puebla, en cuestión turística: Gali El candidato a la presidencia municipal por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, avaló la autorización que el Poder Judicial de la Federación otorgó al gobierno del estado para continuar con la construcción del Teleférico en la capital poblana. "Me da gusto, porque es una obra que le hará bien a Puebla, en cuestión turística", expuso el abanderado por Acción Nacional. Agregó que dicha autorización fue concedida debido a que el Teleférico es un proyecto que no afecta el centro histórico.. (Hugo Sánchez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47613&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Teleferico-hara-bien-a-Puebla,-en-cuestion-turistica:-Gali>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- 2 mil 400 elementos de seguridad resguardaran la elección en Puebla.
- Tony Gali candidato de Puebla Unida a la alcaldía descarta expropiar para repoblar el Centro Histórico y anuncia una Unidad Deportiva para discapacitados.
- Un Ayuntamiento mas eficiente ofrece Enrique Agüera candidato del 5 de Mayo y dice que mienten los que aseguran que los indecisos se suman a otro proyecto político.
- El Secretario de Gobierno Luis Maldonado reitera que el Gobierno Estatal tiene la razón jurídica para continuar la construcción del Teleférico.
- El Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle señalo que la coordinación de los 3 niveles de Gobierno combatirán la inseguridad al atestiguar el inicio de la construcción del Centro de Prevención Ciudadana al sur de Puebla.

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Esta en entre dicho al afirmar que deben suspenderse las obras del Teleférico dijo Luis Maldonado Secretario General de Gobierno.
- Antorchos exigieron obras y servicios para colonia del sur y norte de la Ciudad.
- Habitantes de Agua Santa acusan a comerciantes de la 28 de Octubre de invadir predio y extorsionar a los vecinos.
- Se triplican comerciantes ambulantes en el Centro Histórico aseguro José Juan Ayala líder del Gremio.
- Habrá policía comunitaria en la Resurrección anuncio Máximo Cacatzahue el líder del movimiento revolución indígena agrego que con frecuencia aparecen cadáveres en esa zona.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- Comisariados ejidales de Azumiatla y La Resurrección en Puebla indicaron que ante el incremento de la inseguridad y la incapacidad del ayuntamiento de proporcionar a los policías, ellos con sus propios recursos han creado una policía comunitaria con 8 elementos y tres patrullas y lo pagaran con apoyo de la comunidad, acusaron el abandono de los pueblos indígenas de la capital.
- Ante la aclaración del INAH de que deberán seguir paradas las obras del Teleférico, el secretario General de Gobierno, Luis Maldonado, aseguro que el gobierno estatal esta actuando recuerdo a la Ley al señalar que cuenta con el amparo de la justicia federal.
- El COE aprobó el reinicio de la construcción del Teleférico por parte del gobierno del estado, siempre y cuando se cumpla con las recomendaciones para no afectar la imagen del Centro Histórico.

Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Afirman las autoridades que les asiste la razón jurídica para continuar con las obras del Teleférico de nuevo el tema se a politizado pero se pierde de vista algo hay un fallo judicial que establece claramente cuales son las responsabilidades y las competencias de cada autoridad en torno al asunto de el Teleférico.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Habitantes de la junta auxiliar de la Resurrección anunciaron que a mas tardar que en Agosto intentaran implementar una especie de policía comunitaria para hacerle dice frente a sus propios medios, frente el incrementillo delictivo que están experimentado
- El secretario General de Gobierno Luis Maldonado Venegas señaló que la postura del INAH con respecto al Teleférico pone en entredicho la actuación de su equipo jurídico
- El abanderado del Partido del Trabajo a la alcaldía de Puebla, Miguel Ángel Ceballos, exhortó al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) autorizar la realización del Teleférico. Asimismo dijo que el gobierno del estado ha realizado obras importantes en diversas zonas del estado de Puebla incluyendo la capital poblana, por lo anterior consideró que la obra del Teleférico debe continuar.

VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- El Gobierno del estado creara centros de prevención del delito
- Deciden crear la policía comunitaria en la Resurrección
- No hay fecha de entrega de 17 mil balas que ya fueron pagadas por la policía municipal

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Hallan el cuerpo de una mujer en el camino a Atempan en San José Miahuatlan, se sabe que fue agredida sexualmente y golpeada con una piedra en la cabeza, dicen que era sexoservidora.
- Detienen a dos presuntos ladrones de autos en la colonia 2 de marzo, en el momento de la detención les decomisan 4 vehículos, una metralleta y calcomanías de re-engomado.

- Les hacen el feo, los comerciantes del mercado 5 de Mayo, no están ocupando los locales que fueron construidos tras el incendio del año pasado.
- Cientos de edificios históricos de la Angelópolis están en riesgo de caerse por la falta de mantenimiento.
- Le diremos como proceder en caso de que en la escuela le pidan una cuota a cambio de sus documentos.
- Una pequeña muere dentro de un auto al ser olvidada mientras dormía.

Carolina Gil/Gabriel Alatraste

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- La regularización a las casas de empeño le van a impedir ahora que reciba artículos sin factura y si se hace abra sanciones tanto para el vendedor como para la casa de empeño.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- En la recta final, Moreno Valle podría arropar a Gali
El candidato a la presidencia municipal de Puebla de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, reveló que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, podría acompañarlo el próximo domingo en el acto masivo en que celebrará su cierre de campaña. Aunque hace un par de semanas se anunció que el mandatario no acudiría a algún acto proselitista, como parte de los acuerdos tomados en la mesa de diálogo del Pacto por México, según el ex secretario de Infraestructura, el equipo del mandatario estatal está analizando la agenda para que, en caso de que tenga tiempo libre, llegue con él. (Belén Cancino, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030868.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Quieren posicionar a Gali en las encuestas: Agüera
Enrique Agüera, candidato a alcalde por la coalición 5 de Mayo, indicó a través de las encuestas se quiere posicionar a su contrincante de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad como el favorito de la contienda, pero aseguró que entre la gente él va arriba en las preferencias por lo que refrendó que él ganará el próximo 7 de julio. Lo anterior en entrevista hace unos minutos, en el marco de su gira de trabajo por la colonia Historiadores, en la que es acompañado por la senadora Blanca Alcalá y Angélica Arango, ex presidenta municipal de Mérida. (Julieta Cerezo, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030911.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Entran a robar a oficinas de Óscar Aguilar, sustrajeron sólo información
Sujetos encapuchados habrían entrado a las oficinas del coordinador de la campaña de Enrique Agüera Ibáñez, para sustraer solamente información de la misma, ya que de acuerdo con el afectado, Óscar Aguilar González, había otros equipos de mayor valor que no fueron sustraídos, por lo que se le hace extraño ese robo. Según el priista los hechos se reportaron la madrugada de este martes en el interior de sus oficinas localizadas en pleno centro histórico, y de acuerdo con la versión que dio ante las autoridades competentes, las cámaras de vigilancia muestra la presencia de varios sujetos cubiertos el rostro con pasamontañas. (Víctor Gutiérrez, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030947.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Suspenden licencia de Speos Construcciones en San Pedro Cholula
En relación a la tala de árboles junto a un fraccionamiento aledaño al bulevar Forjadores, el Ayuntamiento informa que ha procedido a la suspensión de licencias a la constructora que incurrió en esta ilegalidad, y al mismo tiempo, que se ha iniciado proceso de responsabilidad al funcionario municipal que lo autorizó. Las sanciones a las partes responsables se deben a que ambos desacataron un convenio previamente acordado y firmado con los vecinos que habitan la zona. (Redacción, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3031516.htm>

HERALDO

- Dobla movimiento Los de abajo a Moreno Valle
El gobernador Rafael Moreno Valle finalmente dobló las manos con las organizaciones civiles poblanas, quienes el pasado 17 de junio salieron de Puebla a la ciudad de México en una marcha –caravana y hasta ayer 25 de junio, permanecían en plantón afuera de la Secretaría de Gobernación federal. Alejandro Tapia, uno de los integrantes de la organización explicó que ayer, en las oficinas de la Segob federal, se reunieron con el gobernador Rafael Moreno Valle para entablar un diálogo; allí se acordó frenar inmediatamente los operativos contra mototaxistas e iniciar mesas de diálogo pasando las elecciones. (Alejandra Corona Flores)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-26/portada/dobla-movimiento-los-de-abajo-moreno-valle>

SINTESIS

- Anuncia RMV visita de Campa Cifrián
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, anunció que Roberto Campa Cifrián, subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación federal, estará en Puebla este miércoles para poner en marcha el segundo de tres Centros Integrales de Prevención y Participación Ciudadana. La construcción del primero de estos Centros Integrales se dio este martes en la colonia Agua Santa, al sur de la ciudad de Puebla. Con este sistema se quiere prevenir la violencia y disminuir el índice delictivo que hay en el municipio de Puebla, además de que dicha estrategia responde a una política integral de la federación. (Claudia Aguilar)
<http://sintesis.mx/articulos/65411/anuncia-rmv-visita-de-campa-cifrian/puebla>

SINTESIS

- Lamenta senador críticas hacia obras del gobierno del estado
El senador panista Héctor Larios Córdova, consideró que la coalición 5 de Mayo no debería criticar obras que ha hecho el actual gobierno del estado, toda vez que las administraciones emanadas de los partidos PRI-PVEM no hicieron nada parecido por los poblanos. Durante una visita por Puebla para apoyar la campaña del candidato a diputado local por el distrito 11, Pablo Montiel Solana, el senador invitó a los poblanos a dejar atrás un pasado de 'botellas de coñac'. (Verónica de la Luz)
<http://sintesis.mx/articulos/65410/lamenta-senador-criticas-hacia-obras-del-gobierno-del-estado/puebla>

SINTESIS

- Grandes inversiones para Acatzingo

El trabajo coordinado entre ayuntamientos y gobierno estatal, permite aplicar importantes inversiones para que los municipios tengan educación y servicios de salud de calidad, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle al supervisar la puesta en operación de diversas obras en este ayuntamiento. En la cabecera municipal, el Mandatario atestiguó la rehabilitación integral del Centro Escolar Rodolfo Sánchez Taboada y la apertura del Centro de Educación a Distancia, donde se impartirán carreras universitarias de la UNAM y la BUAP. (Redacción)
<http://sintesis.mx/articulos/65409/grandes-inversiones-para-acatzingo/puebla>

SINTESIS

- Descartan amenazas durante campañas

A escasa una semana de la elección, el titular de la Secretaría estatal de Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas, aseveró que ningún candidato a alcalde o diputado local pidió resguardo especial a la dependencia por posibles amenazas durante el periodo de campaña. El responsable de la seguridad en la entidad dijo también que ningún partido político solicitó seguridad por alguna situación de peligro. Es por ello que el funcionario calificó como positivo el desarrollo de las campañas en el estado de Puebla. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/65408/descartan-amenazas-durante-campanas/puebla>

SINTESIS

- No descarta Ceballos impugnar elección

El candidato a la alcaldía por el Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel Ceballos López, no descartó sumarse a la judicialización del proceso electoral, en caso de que sea necesario impugnar, o su opción política detecte anomalías mayores. En rueda de prensa, el candidato afirmó que son quienes perciben que van a perder quienes advierten que van a judicializar la elección; no obstante, sostuvo que si es necesario 'entrarle', también lo van a hacer. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/65387/no-descarta-ceballos-impugnar-eleccion/puebla>

SINTESIS

- Niega Gali Fayad ser favorecido por el IEE

El candidato a la alcaldía por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, descartó que el Instituto Electoral del Estado (IEE) esté actuando a su favor. Al ser interrogado acerca de si el IEE está actuando tendenciosamente para favorecerlo, Gali Fayad respondió: 'No, siempre hemos actuado conforme a derecho, dentro de la ley, y yo esto se lo dejo a los abogados para que tomen cartas en el asunto y pongan su mayor interés para resolverlo'. Lo anterior debido a que el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) ordenó al IEE, mediante la Comisión de Quejas y Denuncias, resolver la queja interpuesta por la coalición 5 de Mayo desde hace más de un mes. (Claudia Aguilar)

<http://sintesis.mx/articulos/65395/niega-gali-fayad-ser-favorecido-por-el-iee/puebla>

INTOLERANCIA

- Moreno Valle dobla las manos ante la Segob

El gobernador Rafael Moreno Valle finalmente "dobló las manos" ante el plantón en su contra en la ciudad de México y prometió frenar los operativos contra mototaxistas y comenzar mesas de dialogo pasando las elecciones. Este martes, el mandatario estatal acudió a las oficinas de la Secretaría de Gobernación federal, en la calle Bucareli de la capital del país, para entablar el diálogo con integrantes de la llamada caravana por la dignidad de los poblanos. La junta a puerta cerrada duró cerca de cuatro horas, donde estuvo presente la

diputada federal Roxana Luna Porquillo, acompañada por representantes de cada una de las organizaciones afectadas por el morenovallismo. (Jorge Castillo)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110210

INTOLERANCIA

- “Con Agüera, los poblanos recuperarán lo que les pertenece”
El candidato a la presidencia municipal por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, recibió el respaldo de la senadoras de Puebla, Yucatán, Michoacán y Morelos: Blanca Alcalá, Angélica Araujo, Rocío Pineda y Lizbeth Hernández, respectivamente, para trabajar por Puebla luego del triunfo del 7 de julio. Además, se comprometieron a respaldar los proyectos que presente, principalmente para combatir la pobreza extrema. (Francisco Sánchez)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110209

INTOLERANCIA

- Es México un país de alumnos reprobados
Ante las estadísticas presentadas por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que ubica a México en el último lugar en deserción escolar entre jóvenes de 15 y 18 años, el vicerrector de Docencia de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Jaime Vázquez López, aseguró que lo publicado se trata de un dato duro y alarmante que expresa muy bien las debilidades de las políticas educativas del país porque en México la gente reprueba mucho, eso “no debe sorprender, van varias décadas con serios problemas en la constitución de una política educativa eficiente”. (Samuel Vera)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110205

CAMBIO

- Desembarcan los mapaches yucatecos de Ivonne Ortega
La secretaria general del PRI, Ivonne Ortega, envió a Puebla a un grupo de operadores electorales de su mayor confianza con quienes trabajó durante su etapa como gobernadora del estado de Yucatán para reforzar al delegado general del CEN, Fernando Moreno Peña, en la conformación de una estructura de promoción al voto que sea capaz de revertir las tendencias en las encuestas favorables a “Puebla Unida”. El cártel yucateco, como son conocidos el grupo de 11 operadores enviados por Ivonne Ortega, desembarcó desde la semana pasada y fueron distribuidos en áreas centrales del Comité Directivo Estatal, así como en las coordinaciones de los siete distritos electorales correspondientes a la capital poblana. (Arturo Rueda)
<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16009-desembarcan-los-mapaches-yucatecos-de-ivonne-ortega>

CAMBIO

- Roban información estratégica de la campaña agüerista
Luego de que ayer por la madrugada fueran asaltadas las oficinas de Óscar Aguilar González, vocero oficial de la coalición “5 de Mayo”, Enrique Agüera Ibáñez adelantó que en su momento dará a conocer los acosos y hostigamientos de los que ha sido objeto desde el inicio del proceso electoral. En entrevista en las instalaciones del Comité Directivo Municipal del PRI, el abanderado de la alianza PRI-PVEM mostró su preocupación por el robo al inmueble de Aguilar González y aprovechó el acontecimiento antes referido para advertir que “no permitirá que les roben la elección y se quiera modificar la voluntad de los poblanos”. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16015-asaltan-oficinas-de-%C3%B3scar-aguilar-y-pri-denuncia-hostigamiento>

CAMBIO

- Aguilar Chedraui se impone 2 a 1 a Pepe Doger

El candidato de "Puebla Unida" por el distrito XV de la capital poblana, Jorge Aguilar Chedraui, se perfila para ganar la diputación local, pues prácticamente rebasa dos a uno al candidato de la alianza "5 de Mayo". A casi una semana de los comicios, el ex titular de la Secretaría de Salud obtiene 41.5 por ciento de las simpatías, mientras que José Doger Corte se queda con apenas 22.3 puntos de acuerdo con la más reciente encuesta domiciliaria de la empresa Mas Data levantada el pasado 22 de junio. La ventaja de Aguilar Chedraui es de 19 puntos efectivos frente a su rival del PRI-PVEM, mientras que la candidata del PT, Mónica Roldán Reyes, tiene un papel testimonial que le da 2.5 por ciento de intención. De acuerdo con el sondeo de la empresa dirigida por José Zenteno, 1.5 de los encuestados manifiesta que anulará su voto el día de la jornada electoral. (CAMBIO)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16012-aguilar-chedraui-se-impone-2-a-1-a-pepe-doger>

CAMBIO

- Retoma "Puebla Unida" spot, bienes de familia Agüera en Miami

La coalición "Puebla Unida" utilizó la información que publicó el periódico Reforma acerca de los bienes que tiene la familia de Enrique Agüera en Miami, para denostar al candidato de la alianza "5 de Mayo" en su último spot de radio y televisión. En el anuncio, ya autorizado por el Instituto Federal Electoral (IFE), la megacoalición le pide a los electores que no se dejen engañar y voten por los candidatos que postularon el PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla. Se exhibe la imagen de los documentos que presentó Reforma el pasado 18 de junio, donde se da cuenta de la compra de una propiedad de lujo en Miami, Florida, por parte de la hija del ex rector de la BUAP, Brenda Agüera. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16011-retoma-%E2%80%9Cpuebla-unida%E2%80%9D-spot-bienes-de-familia-ag%C3%BCera-en-miami>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Tres distritos del estado incumplen los criterios de representación del IFE

Los distritos electorales federales de San Pedro Cholula, Atlixco e Izúcar de Matamoros son susceptibles de sufrir cambios tras los trabajos de redistribución que realiza el Instituto Federal Electoral (IFE), ya que sus problemas de sobre y subrepresentación superan los límites establecidos por el órgano comicial, de acuerdo con la información del Registro Federal de Electores (RFE). (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/26/tres-distritos-del-estado-incumplen-los-criterios-de-representacion-del-ife/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Aprueban diputados reforma para sancionar las casas de empeño

La Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Congreso local aprobó una reforma del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que propone sancionar con multa y prisión la falsedad de declaraciones por parte de las casas de empeño, argumentando que en 80 por ciento de los asaltos las prendas hurtadas terminan en esos establecimientos. A la par, el órgano legislativo dio su aval a una iniciativa del diputado priista Gerardo Mejía

Ramírez que busca derogar el “estado de emoción violenta” como atenuante del homicidio, ya que esta figura reduce hasta ocho días la sanción impuesta a una persona que priva de su vida a su cónyuge con el simple argumento de que le fue infiel. (Mónica Camacho)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/06/26/aprueban-diputados-reforma-para-sancionar-las-casas-de-empeno/>

MILENIO

- Redistribución favorece al PRI

El proyecto de redistribución del Instituto Federal Electoral (IFE) favorecerá a nueve estados gobernados por el PRI sumándoles una demarcación, mientras que los estados como Puebla, Oaxaca y Sinaloa, emanados de las coaliciones PAN-PRD, perderán representación en la Cámara de Diputados. De acuerdo al documento que será aprobado por el Consejo General del IFE en agosto, nueve de los 14 distritos serán asignados por el principio de “resto mayor” a entidades gobernadas por el tricolor: Zacatecas, San Luis Potosí, Nayarit, Querétaro, Tamaulipas, Jalisco, Michoacán, Quintana Roo y Estado de México. Mientras que Chiapas, gobernado por el verdecologista, también sumará un distrito más. (Cirilo Calderón)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/acb091456f57c914323ad93cfddc0625>

MILENIO

- Encuestas pretenden confundir al electorado: Agüera

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, aseveró que las encuestas pretenden confundir al electorado por lo que desestimó los últimos estudios que lo colocan por debajo de su contrincante de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad. El exrector de la BUAP consideró que son simples percepciones las mediciones que arrojan que el voto indeciso se está inclinando a favor del exsecretario de Infraestructura, puesto que enfatizó que la ciudadanía está de su lado. (Cirilo Calderón)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/acb091456f57c914323ad93cfdec92f1>

MILENIO

- Mayor calidad y fortalecimiento a proceso electoral, piden especialistas

Durante el foro “Perspectivas del Proceso Electoral en Puebla 2013” organizado por el Instituto Electoral del Estado (IEE), los exconsejeros del IFE Arturo Sánchez Gutiérrez y Carla Humphrey, coincidieron en que se debe brindar mayor calidad a las elecciones y fortalecer a las instituciones que las organizan, no obstante resaltaron que las elecciones en Puebla caminan sin tropiezos. Sánchez Gutiérrez, especialista electoral, mencionó que las elecciones en Puebla servirán como referente significativo para la próxima reforma electoral, debido a los periodos de las próximas autoridades municipales y diputados locales que serán de 4.8 años. (Cirilo Calderón)
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/acb091456f57c914323ad93cfddcfd3c>

E-CONSULTA

- Secretaria de Movimiento Ciudadano respalda a José Juan

El candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por Movimiento Ciudadano y la coalición Puebla Unida, José Juan Espinosa, estuvo acompañado de María Elena Orantes, secretaria general de Movimiento Ciudadano a nivel nacional, quien le brindó total respaldo a su candidatura rumbo a la alcaldía de San Pedro Cholula. En su intervención, el candidato por Movimiento Ciudadano señaló que contar con el apoyo de su partido es de vital

importancia ya que esto demuestra que con unidad y compromiso será posible que la magia de Cholula siga viva. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-25/política/secretaria-de-movimiento-ciudadano-respalda-josé-juan>

E-CONSULTA

- Confía Gali en atraer a indecisos y Agüera en respaldo ciudadano

A 13 días de la elección, Antonio Gali Fayad, candidato de la alianza Puebla Unida a la alcaldía, aseguró que la intención del voto de los indecisos lo hará ganar; sin embargo el abanderado del PRI-PVEM, Enrique Agüera Ibáñez, sentenció que se trata de generar una percepción diferente entre la ciudadanía, la cual, dijo, respalda su candidatura. En entrevista, Gali Fayad señaló que la ventaja que los sondeos de opinión hechos por el Centro de Estudios Consultivos (CEC) y Mendoza, Blanco y Asociados (Meba) se debe a que ganó el debate y al convertir sus promesas de campaña en compromisos que, en caso de llegar a la presidencia municipal de Puebla, tendrá que concluir para el 2018. (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-25/política/confía-gali-en-atraer-indecisos-y-agüera-en-respaldo-ciudadano>

E-CONSULTA

- Aguilar Chedraui propone vigilancia exclusiva en UH

El candidato de la coalición Puebla Unida a diputado por el distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui, propuso la instalación de un esquema de seguridad pública exclusivo para las principales unidades habitacionales y colonias de su demarcación electoral, el cual consiste en asignar policías específicamente para resguardar la seguridad de los poblanos que viven en esos conjuntos, así como la instalación de cámaras de vigilancia y la dotación de patrullas. Aguilar Chedraui presentó su Sexto Compromiso de Trabajo relacionado al rubro de seguridad pública denominado "Por tu Tranquilidad", y su objetivo es resguardar la integridad de las familias poblanas, especialmente las que viven en las principales unidades habitacionales y colonias de su Distrito. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-25/política/aguilar-chedraui-propone-vigilancia-exclusiva-en-uh>

E-CONSULTA

- Todos los poblanos merecemos obras: Giorgana

Este fin de semana el candidato del PRI a diputado local en el Distrito 16, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, recorrió la colonia Lomas de San Miguel, donde respaldó la petición de los habitantes que demandaron obras públicas, porque "todos somos poblanos y todos las merecemos". Giorgana puntualizó que un gobierno que no sabe escuchar a su pueblo, no sabe gobernar y eso es lo que ha pasado en Puebla durante los últimos dos años. La administración pública improvisa por eso no responde correctamente a las necesidades de la gente que carece de servicios fundamentales como pavimentación, alumbrado y agua potable. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-25/política/todos-los-poblanos-merecemos-obras-giorgana>

E-CONSULTA

- Es mentira que renunciaré a la presidencia municipal: Ceballos

Es mentira que el candidato del Partido del Trabajo a la presidencia municipal de Puebla Miguel Ángel Ceballos López vaya a renunciar al proceso electoral, por el contrario, se mantiene firme y preparado para ganar las elecciones del domingo 7 de julio. El candidato niega rotundamente que haya recibido dinero a cambio de sumarse a la campaña de su adversario Enrique Agüera Ibáñez de la coalición '5 de mayo', tal y como el pasado lunes lo difundió una persona cercana a ese grupo. (e-consulta)
<http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-25/política/es-mentira-que-renunciaré-la-presidencia-municipal-ceballos>

E-CONSULTA

- Instalarán casillas en más de 80% de escuelas poblanas

El presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, explicó que para las elecciones del 7 de julio en las que se vota por los presidentes de los 217 municipios y por los integrantes del Congreso local, se colocarán casillas en más de 80% de escuelas poblanas. Comentó que hasta el momento no se han detectado problemas en las escuelas ante los comicios de julio, sin embargo, hizo un llamado a los tutores de los diferentes municipios de la entidad a denunciar si las instituciones educativas son utilizadas para actos políticos. (Jesús Lemus)
<http://e-consulta.com/nota/2013-06-25/pol%C3%ADtica/instalar%C3%A1n-casillas-en-m%C3%A1s-de-80-de-escuelas-poblanas>

PERIODICO DIGITAL

- Agüera Ibáñez vigilará elección porque "no confían en nadie"

El candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, sentenció que "no confían en nadie" por lo que para la jornada electoral estarán pendientes de que todo transcurra dentro del marco de la legalidad pero en el caso de detectar alguna anomalía harán la denuncias correspondientes porque no se dejarán "robar la elección".. (Julio César Morales)
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_ibanez_vigilara_eleccion_porque_no_confian_en_nadie#.UcothL02VRs

PERIODICO DIGITAL

- Gobierno del Estado invierte en Educación y Salud para Acatzingo

El titular del Gobierno del Estado supervisó la puesta en operación de diversas obras en Acatzingo. En la cabecera municipal, el mandatario atestiguó la rehabilitación integral del Centro Escolar Rodolfo Sánchez Taboada y la apertura del Centro de Educación a Distancia, donde se impartirán carreras universitarias de la UNAM y la BUAP. Posteriormente en la junta auxiliar de San Sebastián Teteles, Moreno Valle asistió al inicio de funciones del Centro Integrador de Servicios que cuenta con un moderno centro de salud, aulas digitales, paneles solares para energía eléctrica y otros servicios. (Redacción)
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_del_estado_invierte_en_educacion_y_salud_para_acatzingo#.Ucot0b02VRs

PERIODICO DIGITAL

- Enrique Agüera ofrece programas sociales a los más necesitados

Regresar los apoyos y programas sociales a los más necesitados, ejecutar obras de mayor impacto y pensada en la gente, así como llevar los servicios públicos de calidad a las colonias de la periferia fueron los compromisos hechos por el candidato de la alianza 5 de Mayo a la

presidencia municipal, Enrique Agüera Ibáñez. En la reunión que tuvo con habitantes de la colonia Historiadores y sus alrededores el abanderado priista criticó "el abandono y olvido" en el que la actual administración municipal ha sumido a las colonias más alejadas del centro de la capital. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/enrique_aguera_ofrece_programas_sociales_a_los_mas_necesitados#.UcouD702VRs

PERIODICO DIGITAL

- Oscar Aguilar califica el robo a su oficina como un hecho con tintes políticos
El coordinador ejecutivo de la campaña a la presidencia de Puebla por la coalición 5 de Mayo, Oscar Aguilar González acusó que el robo perpetrado en su oficina busca "intimidarlos" porque van arriba en las encuestas y denunció que por la información que fue sustraída el hecho tiene tintes políticos. En entrevista, dijo que la madrugada de este martes al filo de las 5 de la mañana los vídeos de vigilancia registraron a un sujeto que se introdujo a las oficinas y directamente se dirigió a su despacho para saquearlo. (Julio César Morales)
http://periodicodigital.com.mx/notas/oscar_aguilar_califica_el_robo_a_su_oficina_como_un_hecho_con_tintes_politicos#.UcounL02VRs

PERIODICO DIGITAL

- Más allá de las elecciones, Ceballos asegura que seguirá trabajando por la izquierda
"En caso de que el 7 de julio no me vea favorecido en las urnas, seguiré trabajando con la izquierda poblana, no regresaré al PRI y me afiliaré al Partido del Trabajo", señaló el candidato a la alcaldía de Puebla, Miguel Ángel Ceballos López. En conferencia de prensa, el abanderado del PT informó que ya solicitó al dirigente nacional del instituto político, Alberto Anaya Gutiérrez, su integración al mismo, ya que en Puebla las fuerzas progresistas —dijo— tienen una presencia importante demostrada en las elecciones federales pasadas, misma que no se puede desdeñar.. (Julio César Morales)
http://periodicodigital.com.mx/notas/mas_alla_de_las_elecciones_ceballos_asegura_que_se_guira_trabajando_por_la_izquierda#.UcnP-Ttg-VM

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Un error, promover tantas quejas ante el IEE
La coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), y el Verde Ecologista de México (PVEM), han presentado más de 180 impugnaciones, así lo confirmó el representante de Movimiento Ciudadano ante el Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Luis Blancarte. En entrevista, el consejero electoral aseveró que ya no se puede negar que la elección se podría resolver en los tribunales, pues muy aparte de la solución que se emita en cuanto al sinnúmero de quejas de este grupo político, la realidad es que se trata de un importante número de impugnaciones. (Angélica Patiño Guevara)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52472

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Asegura Agüera que los indecisos están con él
El candidato del PRI-PVEM a la presidencia de Puebla capital, Enrique Agüera Ibáñez, consideró que los indecisos estarán de su lado el día de las votaciones y no con 'Puebla Unida' como han revelado algunas encuestas. A su parecer, quienes han difundido la información lo han hecho con el fin de generar una percepción, pero la verdadera batalla

será en las urnas el 7 de julio. Dijo estar seguro que ha realizado una buena campaña, situación que lo favorecerá el día de las votaciones. (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/5247

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Grandes inversiones en educación y salud para Acatzingo

El trabajo coordinado entre ayuntamientos y gobierno estatal, permite aplicar importantes inversiones para que los municipios tengan educación y servicios de salud de calidad, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle al supervisar la puesta en operación de diversas obras en este ayuntamiento. En la cabecera municipal, el Mandatario atestiguó la rehabilitación integral del Centro Escolar Rodolfo Sánchez Taboada y la apertura del Centro de Educación a Distancia, donde se impartirán carreras universitarias de la UNAM y la BUAP. Posteriormente en la junta auxiliar de San Sebastián Teteles, Moreno Valle asistió al inicio de funciones del Centro Integrador de Servicios que cuenta con un moderno centro de salud, aulas digitales, paneles solares para energía eléctrica y otros servicios. (Héctor Gómez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52475

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Promete Gali apoyo total al deporte

El candidato a la presidencia municipal de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, se reunió con representantes del sector deportivo, con quienes se comprometió a seguir con el programa de gimnasios al aire libre y capacitación. En entrevista, el aspirante de Puebla Unida manifestó que al igual que temas como la seguridad o más programas sociales, existe un grupo de ciudadanos al que le interesa impulsar el arte, la cultura y los deportes, para lo cual en esta reunión con deportistas de Puebla, y refirió que es importante destinar un apoyo económico para impulsar el deporte. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52474

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Bloquean accesos a Texmelucan; protestan por aumento de inseguridad

Tianguistas de San Martín Texmelucan bloquearon esta tarde los diferentes accesos al municipio, para protestar por el aumento de la inseguridad y acusan como responsable al alcalde priísta Teodoro Ixtlapale Caporal. Esperaron el momento para salir con cartulinas para reclamar que bandas de delincuentes ingresan al tianguis y asaltan a los comerciantes, robándoles ropa o el dinero de la venta. "A veces abren las camionetas y se llevan autopartes", dijeron, tras acusar que además de los conflictos permanentes en el tianguis, la falta de seguridad es otro problema para los tianguistas. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52473

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Niega Sulaimán haber generado contaminación durante su tiempo de funcionario

El candidato a diputado por el Distrito XIV, Hector Sulaimán Safí, negó que durante su tiempo de funcionario en la administración de Blanca Alcalá Ruiz haya abonado a la contaminación en la capital como se le ha criticado. A su consideración, lo "atacan" porque

lleva ventaja en la preferencia entre la gente; sin embargo, reviró contra su principal contrincante de 'Puebla Unida', Pablo Rodríguez Regordosa, al decir que a falta de propuestas lo único que ha hecho es colgarse la medalla de la instalación de Audi en San José Chiapa. También dijo que de ganar las elecciones del próximo 7 de julio, no se sumará a la lista de funcionarios chapulines, a pesar de que dejó a medias su cargo como Tesorero en el municipio de San Martín Texmelucan. (Santiago Quintana)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52454

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Llegan más de 8 millones de boletas electorales a Puebla: IEE

En punto de las 5:20 de la mañana llegaron a Puebla las 8 millones de boletas electorales. Fueron un total de 5 camiones que salieron a la 1 de la mañana de las oficinas de Litoformas de Mexico. El consejero presidente Armando Guerrero Ramírez y el secretario Ejecutivo, Miguel David Jiménez López, fueron los responsables de verificar el traslado desde la Ciudad de México desde la noche de este lunes. En entrevista, el consejero presidente informó que la noche de ayer se hizo la entrega oficial de las más de 8 millones 200 boletas electorales ante el Notario Público 19 del estado de Mexico, licenciado Armando Cambio Peticholli. (Santiago Quintana)
<http://www.contraparteinformativa.com/>

PUEBLA ON LINE

- PRI denuncia saqueo en oficina de vocero de Agüera

La madrugada de este martes fue saqueada la oficina de Óscar Aguilar González, coordinador ejecutivo y vocero de la casa de campaña de Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-Verde a la presidencia municipal de Puebla, de la que desaparecieron el CPU, una laptop, cinco unidades de almacenamiento USB y 20 discos compactos con información político electoral. Hacia las 8:00 horas la secretaria de Aguilar González se percató de que la entrada principal del edificio marcado con el número 5101 de la avenida 14 Sur, cuya estructura es metálica, fue forzada y las cámaras del circuito cerrado retiradas, al igual que las chapas de las puertas del primer nivel que llevan a las oficinas y al despacho del Vocero, donde fueron robados materiales con valor electoral. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41594:pri-denuncia-saqueo-en-oficina-de-vocero-de-ag%C3%BCera&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- PRI pretende reventar la elección en Puebla, acusa el PAN

El dirigente municipal de Acción Nacional, Gerardo Maldonado Balvanera, advirtió que el día de la jornada electoral sus adversarios del Revolucionario Institucional acudirán a todo y a sus "ocurrencias" con el fin de reventar la elección, ya que desde un inicio han ido abajo en las encuestas y no tendrían nada que perder. En entrevista que otorgó a medios de comunicación al acudir a realizar un volanteo en las calles de la capital, el líder municipal panista aseguró que el domingo 7 de julio defenderán su voto. -¿Considera que los representantes de otros partidos sean grupos de choque y revienten la elección? (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41591:pri-pretende-reventar-la-elecci%C3%B3n-en-puebla-acusa-el-pan&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Lealtad, pide Fernández del Campo a priístas para ganar el 7 de julio
A generar cohesión en la estructura partidista para lograr la hazaña de erradicar el abandono y la exclusión social, fue el llamado que el delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, hizo ante los más de dos mil militantes y simpatizantes de Ajalpan y Tehuacán. En el primer municipio, Fernández del Campo manifestó que los candidatos de la Coalición 5 de Mayo representan la mejor opción para darle continuidad al proyecto de país del Presidente de la República Enrique Peña Nieto, toda vez que ofrecen soluciones prácticas a los problemas sociales. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41585:lealtad-pide-fern%C3%A1ndez-del-campo-a-pri%C3%ADstas-para-ganar-el-7-de-julio&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Acusan que hay cámaras ocultas en baños públicos de Cuautlancingo
Este martes, se difundió en You Tube un video grabado presuntamente en los baños públicos Las Brisas, ubicados el bulevar Forjadores de Puebla a la altura del Periférico Ecológico, y que serían propiedad de Víctor Cuaxiloa, candidato del PRI a la presidencia municipal de Cuautlancingo. Las imágenes de las clientas habrían sido tomadas sin su consentimiento. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41592:acusan-que-hay-c%C3%A1maras-ocultas-en-ba%C3%B1os-p%C3%BAblicos-de-cuautlancingo&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- Comerciantes de Texmelucan cierra carretera para exigir seguridad
Comerciantes del tianguis de San Martín Texmelucan cerraron los accesos a la ciudad, para exigir a las autoridades municipales mayor seguridad. Lo anterior tras las ejecuciones de algunos de sus compañeros en días pasados. El primer caso, el matrimonio baleado en la carretera federal México-Puebla, a la altura de Huejotzingo, y el segundo, la muerte del boxeador Genaro "El Poblano" García. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41578:comerciantes-de-texmelucan-cierra-carretera-para-exigir-seguridad&Itemid=126

RETO DIARIO

- Por tardista, Espinosa, termina desairando a Gali
Con media hora de retraso, el candidato por el Movimiento Ciudadano y por Puebla Unida a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa Torres, acompañado por la secretaria Nacional de Acuerdos del partido naranja, María Elena Orantes López, y por el diputado local, Jorge Luis Blancarte, aseguró que ganará la elección del próximo 7 de julio. Durante un acto que empezó a las 13:30 horas, a pesar que estaba programado a las 13:00, el abanderado cholulteca, reiteró que de acuerdo a las encuestas Parametría y Más Data él será el próximo presidente de dicha demarcación. (Dulce Gómez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47635&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Par-tardista,-Espinosa,-termina-desairando-a-Gali>

RETO DIARIO

- Filiberto López ganó el debate en Amozoc

Con propuestas claras, viables y contundentes, Filiberto López Carabantes, candidato a diputado local de Amozoc por la Coalición 5 de Mayo, ganó el debate que sostuvo entre sus homólogos el pasado 24 de junio. Entre las propuestas del abanderado del PRI-Verde, resaltaron la gestión de unidades médicas de tiempo completo que cuenten con el correcto abasto de medicamento, en beneficio de cada uno de los municipios que integran el distrito 17. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47634&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Filiberto-Lopez-gano-el-debate-en-Amozoc>

RETO DIARIO

- Diputados aprueban derogar el estado de Emoción Violenta

Los integrantes de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Poder Legislativo, aprobaron por unanimidad la iniciativa que presentaron los Diputados Mario Gerardo Riestra Piña y Gerardo Mejía Ramírez, por la cual se anula la denominación de la Sección Séptima del Capítulo Decimoquinto del Libro Segundo y el artículo 338 del Código Penal del Estado, con la que se deroga el estado de Emoción Violenta, ponderando ese derecho y privilegiar la integridad física de los ciudadanos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47633&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-aprueban-derogar-el-estado-de-Emocion-Violenta>

RETO DIARIO

- SEP confirma investigación por supuesto desfalco en secundaria poblana

La SEP anunció que sí se está investigando el mal manejo de recursos en el cual habría incurrido el director de la Escuela Secundaria Técnica Número 54, Zósimo Severiano Coeto, esto después que los padres de familia tomaron ayer por la mañana las instalaciones del colegio para exigir que se aclararan las cuentas. De acuerdo con la Secretaría de Educación Pública, ayer asistieron a la escuela el coordinador y el supervisor de la zona para revisar el uso que se está haciendo de los recursos escolares. Agregó que esta semana dará a conocer los resultados de dicho escrutinio. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47627&-Noticias-Puebla-En-Segundo-SEP-confirma-investigacion-por-supuesto-desfalco-en-secundaria-poblana>

RETO DIARIO

- PRI formaliza petición para investigar patrimonio de Gali

El diputado federal por el PRI, Javier López Zavala, informó que este martes en la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el PRI solicitará formalmente que se inicie una investigación sobre el patrimonio del candidato por Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, ante las dudas de enriquecimiento ilícito por parte del ex funcionario estatal. En entrevista, consideró importante crear una comisión que se encargue de la investigación, no sólo del caso de Gali Fayad, sino de otros personajes que han causado polémica en estas campañas, pero en otros estados donde habrá elecciones. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47609&-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-formaliza-peticion-para-investigar-patrimonio-de-Gali>

RETO DIARIO

- IPM niega presionar a empleados para donar juguetes

El Instituto Poblano de la Mujer (IPM) negó haber obligado a sus trabajadores a hacer donaciones para juguetes con motivo del Día del Niño. Al respecto, señaló que las acusaciones se deben a una campaña de ex colaboradores para desprestigiar a la institución y a su directora, Verónica María Sobrado Rodríguez. Esta semana llegó a varios medios de comunicación un memorándum firmado por la funcionaria, donde solicitaba el apoyo de los empleados del IPM para comprar juguetes que serían regalados en una kermés organizada por el DIF Estatal el 28 de abril de este año. De acuerdo con el documento, los directores y subdirectores tuvieron que aportar 300 pesos; los jefes de departamento, 200 pesos, y los analistas, 100 pesos (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47610&-Noticias-Puebla-En-Segundo-IPM-niega-presionar-a-empleados-para-donar-juguetes>

RETO DIARIO

- Gali espera que Moreno Valle asista a su cierre de campaña

El candidato a la presidencia municipal por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, confió que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, asista a su cierre de campaña, programado para este fin de semana. A pesar que en días pasados el mandatario estatal se comprometió ante senadores por el PAN, PRI y PRD a no intervenir en el proceso político, este día, Gali Fayad, dejó entrever que Moreno Valle asistirá a su cierre de campaña: "Espero que Rafael Moreno Valle asista a mi cierre de campaña, todo depende de su agenda de trabajo", señaló. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47611&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gali-espera-que-Moreno-Valle-asista-a-su-cierre-de-campana>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- Traslada la PGR a Granier a reclusorio

El ex gobernador de Tabasco Andrés Granier ingresó al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente y quedó a disposición de la Juez Cuarto de Procesos Penales Federales, Taissia Cruz Parceró, ante quien comparecerá hoy y que en los próximos días definirá su situación jurídica por los delitos de operaciones con recursos de procedencia ilícita –considerado grave– y defraudación fiscal. Aunque el químico, quien pasó su primera noche en prisión después de regresar a México el 11 de junio para enfrentar las acusaciones que pesan en su contra, "reiteró su inocencia y solicitó a las autoridades un proceso justo y apegado a derecho, en el que se respeten sus garantías", dio a conocer su defensa. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42386.html>

EL UNIVERSAL

- Diputados reportan viajes en 4 párrafos

Legisladores federales realizan los informes de sus viajes internacionales a su manera. A pesar de que éstos son pagados por la Cámara Baja, algunos de los representantes populares suelen agotar sus informes en seis párrafos, referir hechos como la entonación del himno nacional del país que visitan o simplemente pegar los discursos de los participantes. Para este año, la Cámara de Diputados tiene 32.5 millones de pesos para viajes nacionales, internacionales y viáticos. Actualmente, la ley sólo les pide a los diputados emitir informes de sus viajes, pero no se detallan criterios para ello. (Ricardo Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42387.html>

EL UNIVERSAL

- Piden subir edad legal para consumo de tabaco y alcohol
- Ante el incremento en el uso de drogas por parte de jóvenes, las políticas gubernamentales deberían de considerar la posibilidad de aumentar la edad legal para el consumo de tabaco y alcohol en México de los 18 a los 21 años, consideraron especialistas. De acuerdo con los expertos, mientras a menor edad se da el inicio en el consumo de drogas, es previsible un mayor daño neurológico y efectos secundarios futuros en la persona. Hugo González Cantú, coordinador de la Clínica de Trastornos Adictivos del Instituto Nacional de Psiquiatría "Ramón de la Fuente", considera que debe incrementarse la edad legal para el consumo de alcohol a los 21 años, pues es cuando termina el desarrollo del lóbulo frontal del cerebro. (Cristina Pérez)
- <http://www.eluniversal.com.mx/primera/42388.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Una más de puñales y maricones

La ya famosa y absurda resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en la que se prohíbe el uso de las palabras "puñal" y "maricón", por considerarlas como homófobas, sigue generando textos entre los intelectuales del México moderno, los cuales difieren en grado superlativo, con la aberrante decisión del máximo órgano jurisdiccional de nuestro país. El pasado domingo, en el periódico suplemento Confabulario del periódico El Universal, Sergio Téllez-Pon se adentra en el mundo de las palabras para explicar las razones de su inconformidad con los ministros de la Corte, los cuales no sólo se excedieron en sus funciones, sino que atentaron contra uno de los tesoros más valiosos que tenemos: el libre manejo del lenguaje.

Téllez-Pon se une a las posturas de reconocidos personajes como el ministro José Ramón Cossío, Jesús Silva-Herzog Márquez, Jaime Labastida y de otros intelectuales a través de una seria postura, de la cual me permito retomar algunos fragmentos.

De Maricón, puñal y otras joterías

En marzo pasado, la Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvió que los términos "maricón" y "puñal" son homofóbicos, discriminatorios y no van acorde con las leyes de un país plural y democrático, así que prohibió su uso. Lo curioso del caso es que quien interpuso el recurso de inconstitucionalidad ante la Corte no fue un gay sino un periodista de Puebla quien fue calificado con esas palabras por un colega desde su columna. Ante la resolución, el presidente en turno de la Academia Mexicana de la Lengua, el poeta y editor Jaime Labastida, no ocultó su molestia pues consideró que la Corte se había extralimitado en sus funciones ya que no le corresponde regular el uso de nuestro idioma.

La expresión más alta de una cultura es su lengua. Y dentro de ella hay infinidad de calós de grupos o minorías que la enriquecen, uno de ellos es la jerga gay.

Desde luego, la amplitud lingüística no se puede abolir con una resolución: la traductora al danés de Roberto Bolaño me contactó hace tiempo porque un párrafo de Los detectives salvajes le era particularmente complicado:

Dentro del inmenso océano de la poesía distinguía varias corrientes: maricones, maricas, mariquitas, locas, bujarrones, mariposas, ninfos y filenos. Las dos corrientes mayores, sin embargo, eran la de los maricones y la de los maricas. Walt Whitman, por ejemplo, era un poeta maricón. Pablo Neruda, un poeta marica. William Blake era maricón, sin asomo de

duda, y Octavio Paz marica. Borges era fileno, es decir de improviso podía ser maricón y de improviso simplemente asexual. Rubén Darío era una loca, de hecho la reina y el paradigma de las locas. (Anagrama, 2004, p. 83.)

¿Cómo distinguir tantas categorías?, era su duda. Por supuesto, no pude darle la definición exacta que ella buscaba porque no hablo danés, así que me limité a explicarle cada una, que las entendiera para que ella misma se esclareciera y buscara la palabra adecuada.

"Mariquitas" es la feminización de maricón; "mariposas" se usa para llamar a alguien muy flamboyant, un gay muy obvio, muy femenino; "ninfos" viene seguramente de "ninfas" o tal vez de "nefando", hay una novela de José Tomás de Cuellar que se llama Chucho el ninfo (1871). "Marica": desde una visión muy machista un poeta es casi un maricón (porque su labor es cursi), aunque no lo sea. Y Rubén Darío era una "loca" porque pertenece al siglo XIX, un siglo muy camp, muy amanerado, más en un sentido estético que un sentido sexual: camp, según Susan Sontag, es algo estéticamente afeminado, como las películas de Visconti, donde la escenografía es evidente de una loca, llena, saturada de arreglos y ornamentos, justo como la poesía de Darío. Finalmente, le dije, sería interesante consultar la versión al inglés de la novela de Bolaño para ver cómo resolvió el traductor ese párrafo sin usar gay u homosexual (seguramente usó faggot, queer, faeries, flamboyant, queens...). Por fortuna, me dijo ella, tenía un hijo gay que con la descripción podía ayudarla a encontrar las palabras exactas.

La resolución de la Corte sólo es una muestra más del absurdo al que ha llegado el lenguaje políticamente correcto. Una lengua viva, con su abundante vocabulario, es imposible apresarla con normas o leyes.

Tras esta cita, que se suma a muchas otras que coinciden en la arbitraria y absurda resolución de la Corte, confirmo que los términos utilizados en la columna que originó la demanda de Armando Prida en mi contra fueron perfectamente utilizados. Ni más ni menos. <http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2376>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

La gran mentira

En Puebla es un hecho que quien gana la alcaldía se lleva el pastel completo.

Por eso resulta inverosímil pensar en esas versiones que hoy propagan a los cuatro vientos que Puebla Unida puede ganar cinco distritos y perder dos, o al revés, que el PRI está a la cabeza en dos distritos y que Puebla Unida se llevaría el resto.

El comportamiento electoral de la capital no responde a esta lógica, el que gana se lleva todo y seguramente así será.

Por eso los estudios "patito" que se han presentado, en donde hay afirmaciones en este sentido, carecen de cualquier seriedad y sólo constituyen instrumentos de propaganda política. Parece ser que en Puebla no se aprendió la lección de 2010 y muchos nuevamente ahí van a poner su credibilidad en duda publicando estudios en donde las cuentas nada más no salen.

En una contienda tan cerrada, como en la que luchan Antonio Gali y Enrique Agüera, resulta ridículo creer que hay candidatos a diputados que puedan tener una mayor ventaja a la que tiene el candidato a la alcaldía. Por favor, señores, seriedad.

Lo que es cierto es que hay esfuerzos individuales dignos de resaltar, como la lucha que sostienen Paty Leal y Claudia Hernández Medina, el mano a mano entre Franco Rodríguez y Bárbara Ganime, la lucha ente Héctor Sulaimán y Pablo Rodríguez, la cual se inclina a favor del priista, pero ninguno de estos encuentros individuales tiene sentido si no se enmarca en

la lucha que sostienen Enrique Agüera Ibáñez y Antonio Gali Fayad. Todos van en el paquete y su destino será sellado por el que corran estos dos personajes el próximo 7 de julio.

Zacatlán, un volado

El proceso electoral en Zacatlán se ha convertido en un auténtico “volado”; la pelea es muy cerrada entre Jorge Luis Coriche, el candidato de la coalición 5 de Mayo y Marco Flores, el aspirante de Puebla Unida a la alcaldía.

Ambos contendientes han realizado su mejor esfuerzo y hoy las cosas aún se mantienen cerradas, sólo que la inercia marca una tendencia a favor de Marco Flores, el candidato de Puebla Unida a la alcaldía, quien ha remontado una desventaja de 8 puntos y ahora se encuentra arriba por tres puntos, en una contienda que —reitero— será de pronóstico reservado.

Flores ha cerrado con eventos muy fuertes, cierres parciales en Jicolapa y Tomatlán con cerca de 3 mil personas cada uno, lo que es una muestra de cómo ha venido remontando en las preferencias electorales y dice un viejo refrán que “caballo que alcanza gana”.

Zacatlán es uno de los municipios en donde más se ha centrado la atención en este proceso electoral y sin duda los resultados de la elección en este municipio tendrán consecuencias y resonancia más allá de las fronteras de la entidad.

Lastiri y Estefan

Juan Carlos Lastiri Quirós, el poblano que labora como subsecretario de Planeación en la Secretaría de Desarrollo Social, y que además recientemente fue nombrado coordinador nacional de la Cruzada contra el Hambre, se fue a Panamá.

Lastiri lleva consigo la representación del gobierno de México y de la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, a este país centroamericano donde se lleva a cabo la Reunión Iberoamericana de Ministros de Asuntos Sociales.

Lastiri participará en este encuentro hoy y el jueves, y estará de vuelta el viernes para seguir en el trabajo de la Cruzada Nacional contra el Hambre, así como en sus labores de la Secretaría de Desarrollo Social.

Otro poblano que hace trabajo de gran nivel es Jorge Estefan Chidiac, quien está recién desempleado de Alemania. Estefan fue recientemente nombrado vicepresidente de la Asociación de Bancos Sociales, en su carácter de director de Bansefi en México y precisamente el encuentro internacional de este tipo de instituciones se celebró en el país europeo.

Estefan participó en la reunión anual de estos bancos en su calidad de vicepresidente mundial y regresó de inmediato a México, en donde una vez concluidas las elecciones comenzará a trabajar en el ambicioso programa de entrega de créditos que liberará esta institución, como parte de la estrategia encaminada al combate a la pobreza del gobierno federal y en donde el banco que encabeza Estefan tendrá una muy importante participación.

Los dos poblanos mejor colocados en el ámbito nacional tienen participación activa y se mueven, por supuesto, en las grandes ligas. No podría ser de otra forma.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2375>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Desarman a 250 elementos de la Policía Ministerial

De manera inusual, 250 elementos de la Policía Ministerial del Estado (PME) se vieron obligados a entregar sus armas de cargo y son obligados a realizar vigilancias en instituciones bancarias y a participar en operativos en carreteras y en el interior del estado sin que tengan nada más para defenderse que el puro valor.

El motivo de que los agentes quedaran a la deriva, y de que todos los días expongan más su vida que los demás, es que un garrafal error en la Procuraduría General de Justicia (PGJ) llevó a este número del personal policiaco a no encontrarse en el listado general para la portación de armas de fuego.

Así las cosas. Los agentes tienen que salir todos los días a "rifársela" sin tener la más elemental herramienta de trabajo: el arma de cargo, sobre todo si se toma en cuenta que la delincuencia que opera en territorio poblano cuenta en su mayoría con sofisticadas armas de fuego.

Pese a ello, los agentes siguen realizando sus labores de investigación, de aprehensión y presentación, además de las guardias para la prevención del delito.

¿Qué va pasar si uno de estos agentes es herido o —lo más grave— es muerto por un delincuente que sí estaba armado?

¿A quiénes va a responsabilizar el gobierno de Puebla?

El olvidado bono

De manera paulatina, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) ha venido disminuyendo el número de agentes de la Policía Ministerial del Estado (PME), que cada mes reciben el cheque de 600 pesos por concepto de bono por el trabajo que realizan.

Muchos agentes estuvieron protestando porque no les entregaban este beneficio, porque pasaban meses y no les daban nada. Muchos ya decidieron no seguir preguntando y la lista de beneficiarios es más corta, aunque el mismo número de cheques sigue llegando al área administrativa.

¿Quién se está beneficiando con este dinero?

¿La Contraloría?

El correo de los muertos

Engañan al gobernador

No es posible que la gente encargada de la seguridad pública en Puebla esté engañando al gobernador con operativos infructuosos; ejemplo: hicieron operativos para el retiro de motos porque los delincuentes andaban asaltando en ellas, por lo tanto todos los que no traían casco o placas se les retiraba la moto, claro podrían dejarlos ir con 200 pesos, pero entonces pregunto ¿Y si los delincuentes usan cascos y placas sobrepuestas?

Si las políticas de seguridad se van a aplicar dependiendo de las circunstancias, si es eso hay que detener a todos los de Ixcamilpa de Guerrero porque tienen vestimenta de narcos o no?

¿Estará enterado el gobernador que hay una moto con gente de civil que anda en la Atlixcayotl, coludida con una célula de la Policía Estatal que están parando a señoras en camionetas y autos de lujo para despojarlas de sus pertenencias?

Otro dato mas, la Policía Estatal, en la Calzada Zavaleta, ¿sabía usted que pasan a cobrar su renta por brindar seguridad privada a la farmacia Guadalajara y a la gasolinera que esta en Zavaleta y 25 poniente?

Si cree cheque todos los días, cuantas horas al día se paran a hacer base para recoger el famoso "cuarenta y ochito"

Otro dato que demuestra el engaño en que incurre el Gobierno del Estado, ¿sabía usted que la policía federal que esta cuidando las calles es equivalente a la Policía Auxiliar?, solo que este es un servicio federal y vienen a engañar que es la Policía Federal, cuando no son mas que policías auxiliares federales si, pero auxiliares.

¿Cree usted que los nuevos comisarios conocen el estado de Puebla como para tener una lucha frontal contra la delincuencia?

¿Cree usted que el comisario Santizo realmente conoce el estado de Puebla y la mentalidad de los policías como para bajar el índice delictivo?

Hasta aquí la carta, el seguimiento de la misma se lo tengo para la siguiente entrega. Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2377>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Envía Ivonne Ortega a Puebla a sus mapaches de confianza

El cártel yucateco, como son conocidos el grupo de 11 operadores enviados por Ivonne Ortega, desembarcó desde la semana pasada y fueron distribuidos en áreas centrales del Comité Directivo Estatal, así como en las coordinaciones de los siete distritos electorales correspondientes a la capital poblana.

La secretaria general del PRI, Ivonne Ortega, envió a Puebla a un grupo de operadores electorales de su mayor confianza con quienes trabajó durante su etapa como gobernadora del estado de Yucatán para reforzar al delegado general del CEN, Fernando Moreno Peña, en la conformación de una estructura de promoción al voto que sea capaz de revertir las tendencias en las encuestas favorables a "Puebla Unida".

El cártel yucateco, como son conocidos el grupo de 11 operadores enviados por Ivonne Ortega, desembarcó desde la semana pasada y fueron distribuidos en áreas centrales del Comité Directivo Estatal, así como en las coordinaciones de los siete distritos electorales correspondientes a la capital poblana.

Al frente del cártel yucateco, Ivonne Ortega colocó a Gabriel Barragán Cáceres, de profesión Licenciado en Ciencias de la Comunicación, y que durante su sexenio fungió como director general del Colegio de Bachilleres de Yucatán (Cobay), es quien se encarga de coordinar al resto de capacitadores y "mapaches" que arribaron a la entidad por encargo directo de la secretaria general del tricolor.

El resto de los "mapaches" yucatecos son:

- 1.- Elsy Gabriela Arjona Durán. Profesora con licencia del Conalep de Yucatán. Se encarga de coordinar procesos de capacitación para el día de la jornada electoral en la estructura alterna de Moreno Peña.
- 2.- Manuel Polanco Núñez. Licenciado en Informática, se encarga de coordinar las bases de datos que entregan los coordinadores de promoción del voto.
- 3.- Mario José Farfán Estrada. En el sexenio orteguista desempeñó varios cargos. Fue jefe de proyectos de la Dirección de Transportes del gobierno yucateco y tuvo problemas con representaciones estudiantiles universitarias. También fungió como secretario general del Consejo Municipal de Mérida y fue candidato a diputado plurinominal por el Partido Socialdemócrata en 2011-2012.
- 4.- Yaremi Minerva Cruz Rodríguez. Se encarga de operar el distrito X de la capital. Es licenciado médico veterinario por la Universidad Autónoma de Yucatán, y con Ortega fungió como directora del plantel Sinanche del Cobay.
- 5.- Jorge David Flores Soria. Responsable de la operación del distrito XI de la capital. Enfrenta varios procesos mercantiles en su estado natal.
- 6.- Jorge Embriz Toledo. Encargado de sacar adelante el distrito XII y quien el sábado pasado se llevó una fuerte reprimenda por la falta de respuestas en la visita de César Camacho. Tiene antecedentes como apoderado legal de la AC Grandeza mexicana nueva generación, una "mapachería" que opera con el membrete de observadores electorales en EDOMEX.
- 7.- José Espina Medina. Se encarga de la operación en el distrito XIII.
- 8.- Carlos Andrade Arzamendi. Responsable del distrito XIV.

9.- Luis Demetrio Basto Morales. Operador del distrito XV para revertir la tendencia favorable a Aguilar Chedraui. Fue director del plantel Acancech del Cobay, y tuvo una sanción administrativa al no presentar su declaración patrimonial.

10.- Marco Antonio Suárez Rodríguez. Responsable de la operación del distrito XVI. Fue jefe de proyectos de servicios administrativos en el Conalep 3 de Mérida.

Los "mapaches" yucatecos enviados por Ivonne Ortega han sido plenamente identificados por los cerebros estratégicos del morenovallismo, quienes vigilan sus pasos desde hace una semana y conocen perfectamente los hoteles y domicilios donde se hospedan. También han realizado un seguimiento de sus actividades diarias, así como los operadores locales y las tareas que les han sido encargadas.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/16007-env%C3%ADa-ivonne-ortega-a-puebla-a-sus-mapaches-de-confianza>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Elección arreglada la del 7 de julio.... ¿quién detiene excesos de los gobernadores?

Tómelo con las reservas del caso, pero hay indicios e informes de confidentes que juran no mentir, que la ELECCIÓN DEL PRÓXIMO 7 DE JULIO, como las peleas de PARNASSUS, ya está arreglada. Habrá tiempo para detallar punto por punto. Mientras, vamos a otro asunto.

SI LOS GOBERNADORES piensan que los Estados son de su propiedad o una ínsula de la República, donde pueden apoderarse de voluntades e enriquecerse vilmente, amparados en el fuero y en la soberanía de los territorios que administran, se equivocan.

Pero habría que preguntar: ¿Quién detiene sus excesos y la impunidad con que actúan?

La respuesta es simple: Aplicando la ley, con todas las consecuencias que ello implica: Caiga quien caiga.

Eso ha ofrecido el Presidente de México, Enrique Peña Nieto y los mexicanos están esperanzados en que así sea.

Pablo Salazar Mendiguchía, ex Gobernador de Chiapas, es ejemplo viviente de los abusos cometidos que pagó con cárcel; su sucesor Juan Sabines, está en la mira; Humberto Moreira, el de Coahuila, sorteó el temporal negro; Mario Marín Torres, navega entre el enorme desprestigio que no lo dejará levantarse más en el escenario político; Mario Villanueva, de Quintana Roo, al penal; Andrés Granier Melo, de Tabasco, hace malabares; un poco más atrás, Leonel Godoy, de Michoacán; Pancho Barrio Terrazas, de Chihuahua, dejaron una herencia nauseabunda.

Puebla, tiene en el panista Rafael Moreno Valle Rosas, a uno de los mandatarios más corruptos en su historia, con el aderezo de vanidoso, caprichoso, soberbio y altamente traidor, lo que algunos confunden estúpidamente con pragmatismo.

Moreno Valle Rosas ganó la elección de 2010 de manera dudosa, con el apoyo del SNTE y carretadas de millones de pesos que le envió su protectora, la delincuente Elba Esther Gordillo. El voto "golondrino" y la compra de sufragios, fueron unas de tantas armas ilegales utilizadas.

Hasta ahora, el nieto del General repudiado, no ha legitimado su triunfo; el rechazo a su gobierno por parte de la ciudadanía es evidente, ante su prepotencia y el desprecio a millones de pobres en el Estado.

Hay que enlistar la serie de obras innecesarias que nadie le pidió y que han servido nada más para elevar su ego, olvidando sus promesas de campaña y su discurso en su toma de posesión, donde juró que habría justicia y democracia.

¡Cuánta farsa morenovallista!

Los fraudes han sido la constante, como es la construcción del CIS en terrenos de Angelópolis que no son suyos, auspiciado con la complicidad del entonces secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad; el teleférico, que no cuenta con los permisos del INAH, destruyendo la Casa del Torno, inmueble colonial considerado dentro del patrimonio histórico; la mega rueda de la fortuna, que no es gigante ni costó 400 millones de pesos, como asegura; el haber desbaratado la sociedad legítima para destrozarse el Aeropuerto de Huejotzingo; el metrobús, proyecto indignante que ha dejado a miles de familias afectadas. Moreno Valle debe ser investigado.

La Procuraduría General de la República y la SEGOB Federal, tienen en su poder un expediente completo.

Su administración representa la desesperanza de los poblanos; un engaño burdo al cúmulo de promesas ofrecidas.

Y no es opinión salida de mi hígado, es el clamor ciudadano que ha rebasado los límites de la tolerancia frente al intolerante y represor Gobernador.

LO POBLANOS NO OLVIDAN:

LOS DESPOJOS DE PLAZAS A MILES DE BURÓCRATAS.

EL DESPOJO DE VALLE FANTÁSTICO.

EL DESPOJO DEL MESÓN DEL CRISTO.

EL DESPOJO DE LA CONCESIÓN DEL AEROPUERTO "HERMANOS SERDÁN".

EL FRAUDE CON LA "MEGA" RUEDA DE LA FORTUNA.

EL FRAUDE CON UN METROBÚS CARO E INSERVIBLE.

UN TELEFÉRICO INNECESARIO SIN PERMISO DEL INAH.

EL PARQUE METROPOLITANO ABANDONADO.

EL PROYECTO DEL GASODUCTO QUE AFECTA A MILES DE CAMPESINOS.

Los yerros del Gobernador panista Rafael Moreno Valle, superan sus logros, constituyendo, por ende, un soberano fracaso, cuando apenas llega a los dos años y medio de gestión.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-26/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***La ruedota para el turismo**

El argumento que da el diputado local de Acción Nacional, Mario Riestra Piña, de que la Rueda de la Fortuna o de Observación atraerá al turismo, realmente es muy infantil.

En verdad, da risa.

Es decir, que se va a difundir a nivel nacional e internacional que en Puebla hay una Rueda. Con ello, para el legislador, van a venir corriendo.

Asimismo que los turistas que vengan de visita a Puebla van a ir donde está para subirse. Qué forma de pensar.

Como si el turismo no viera otras cosas en sus viajes.

Venir sólo para ver una Rueda de la Fortuna o de Observación.

No cabe duda que este diputado, que a la vez es presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, y coordinador de la bancada panista en el Congreso del Estado, lo que tiene que decir para defender a su gobernador.

Claro está que no puede criticar.

Le costaría su futuro político

No hay que dudar que una vez terminada su gestión -que ha sido sin pena ni gloria- va a ser insertado en algún cargo en el gabinete morenovallista como premio a su servilismo.

Lo mismo está pasando con el otro capricho del inquilino de Casa Puebla, que es el teleférico.

En el Congreso hay una batalla de declaraciones.
Mientras el PRI sostiene que es una verdadera ocurrencia de Rafael Moreno Valle Rosas, el PAN lo aplaude.
También sostienen los panistas que atraerá mucho turismo.
Ojalá y el INAH se mantenga en su posición de negar su construcción.
No obstante, Moreno Valle Rosas se pasa todo esto por abajo del arco del triunfo.
Vamos a ver que más se le ocurre en lo que le falta del sexenio.
Porque eso de que se pone a pensar como si fueran sus juguetes, nadie evita que se salga con las suyas.
Ya vimos lo que ayer publicó El Heraldo de Puebla en primera plana, una gráfica donde se observan las iniciales de Moreno Valle.
Eso le va a pasar como al ex gobernador Mario Marín Torres.
Fue borrado de una pintura.
Igual le va a suceder al gobernador cuando salga.
Lo primero es tirar esas iniciales.
Para él, es una forma de tratar de perpetuar su paso por el gobierno del Estado de Puebla.
No le va a costar mucho.
Sólo que los poblanos lo van a recordar como un mandatario autoritario, tirano, represor, caprichudo.
Menos como un gobernante que se haya preocupado por los más necesitados.
A cada capillita le llega su fiestecita.
Así dicen en los pueblos.
SUS ÚLTIMOS PASOS
Faltando unos días para el cierre de su campaña política, como candidato de la coalición morenovallista Puebla Unida a la presidencia municipal de Puebla, José Antonio Gali Fayad, ya le pidió ayuda a su padrino.
Le ha solicitado que lo acompañe el domingo próximo al cierre.
Quiere presumir que también estarán otros gobernadores panistas.
Con ello su urgencia es demostrar que tienen apoyo.
Pero eso es lo que menos le importa a los poblanos.
Ya vieron que clase de persona es.
Lo que esconde.
La forma inexplicable de cómo hizo su fortuna.
Dueño de casas de empeño.
Esto lo lleva a convertirse en agiotista.
Explotador de los pobres.
Y así quiere ser presidente municipal de Puebla.
En los cuatro años ocho meses que va a ser la próxima administración, va a dejar en la ruina a esta capital.
No en balde tiene atrás a Moreno Valle Rosas.
Los dos tienen planes.
Sí, pero perversos.
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-26/mirador>

(Al Portador/Alejandro Mondragón)
"Continuidad es complicidad"

La coalición 5 de Mayo, integrada por PRI y PVEM, echa su resto.

A doce días de las elecciones en Puebla, los priistas sacan de la cárcel a la maestra Elba Esther Gordillo para subirla a espectaculares y spots televisivos para meterla al proceso local.

“Continuidad es complicidad”, se observa en la campaña de bombardeo aéreo, cuyo propósito es contrastar.

“No es una guerra negra, pues lleva la firma del PRI-PVEM”, explicó el dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo.

La gran interrogante: ¿La campaña le alcanzará a la coalición 5 de Mayo para sumar votos? ¿O se trata de un intento desesperado por cerrar la brecha mediante la conquista de indecisos?

La campaña está bien hecha, tiene idea; sin embargo, vale recordar que tras el arresto de Gordillo, el impacto en la opinión pública fue menor cuando se le relacionó con la figura del gobernador Rafael Moreno Valle.

El efecto se dio en el llamado círculo rojo, donde el debate de los lazos políticos de la lideresa depuesta del SNTE no quedó en el imaginario colectivo.

Sin duda, es el antídoto que encontró el CEN del PRI para dar el visto bueno a la campaña de confrontación, luego de que la alianza Puebla Unida utilizó la figura del ex gobernador Mario Marín para vincularlo con la campaña priista, en particular la relacionada con Enrique Agüera.

Desde la semana pasada, comenzó este intento con el uso de una portada del periódico La Jornada de Oriente, a través de la cual se señalaba que el mandatario poblano gobernaría con Elba Esther.

Ahora, en una acción ajena a los acuerdos del Pacto Plural, resultado del adendum del Pacto por México, se pretende exhibir a Moreno Valle y Gali.

Falta ya muy poco para despejar la duda: sirvió o valió la campaña.
Comunicado

Respuesta

Y este memorándum qué.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10492&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas) Elección, de infarto

Hace unos días, en plena campaña, el secretario de elecciones del Comité Directivo Estatal del PAN en Puebla y uno de los principales operadores del gobernador Moreno Valle, Néstor Gordillo, sufrió un infarto que lo obligó a internarse de emergencia en el Hospital Ángeles. Lo intenso de la batalla electoral había generado altísimos niveles de tensión en el también diputado federal blanquiazul.

Sin embargo, la gota que derramó el vaso fue una muy acalorada y violenta discusión que Gordillo tuvo con otro operador electoral del gobernador, Eukid Castañón, sobre la estrategia a seguir en la recta final de la contienda y maximizar el potencial de votos a favor de los candidatos de Puebla Unida.

Poco después del desaguisado, Néstor empezó a sentir los contundentes síntomas del ataque al corazón e ingresó a urgencias del hospital ubicado en la zona de Angelópolis, del que salió después de 5 días de estar internado.

Sin embargo, la recomendación médica fue muy clara: reposo absoluto y evitar a toda costa el stress.

De esta manera, Néstor Gordillo permanecerá ajeno a la campaña en la siempre complicada recta final.

Su papel en la operación electoral tendrá que ser suplido por otros incondicionales como el propio Eukid, Genaro Ramírez o Mario Rincón, quien a pesar de ser candidato a diputado por Amozoc, tiene una responsabilidad específica en el trabajo de campaña en la zona metropolitana de Puebla capital.

La obligada salida de Gordillo de las campañas es el segundo movimiento en la alineación de operadores de Casa Puebla, después de la supuesta traición de Omar Blancarte al morenovallismo.

Sin embargo, Néstor es sin duda uno de los hombres de mayor confianza del gobernador, desde aquellos lejanos tiempos de la Secretaría de Finanzas estatal, en donde recibía la encomienda de encargarse de temas de prioridad número uno para el entonces secretario. Ya en la aventura de la política partidista, fue muy eficiente en el trabajo electoral de las campañas que como priista encabezó Moreno Valle.

Sin problemas se hizo de la diputación local y después de la federal, ambas por Ciudad Serdán.

Después del rompimiento con el PRI y su llegada al PAN, Gordillo fue importante para Rafael en la estrategia que tenía como objetivo ganar a toda costa la senaduría, base para la construcción del proyecto morenovallista rumbo a la gubernatura del estado.

En esa elección, la de 2010, Néstor fue pieza fundamental en el desempeño que tuvo el ejército magisterial para la obtención de votos a favor de Moreno Valle.

Bajo la tutela de Elba Esther Gordillo, los acuerdos con el PANAL y el SNTE pasaban por el triunfo de la alianza opositora en Puebla, como base para el proyecto presidencial del hoy gobernador del estado.

En el proceso presidencial del año pasado, Gordillo fue fundamental para la defensa de los intereses electorales de Rafael Moreno Valle.

Además de ser candidato en el distrito 12 con cabecera en Puebla, fue el ingeniero electoral que se encargó de que los resultados en la ciudad cuadraran exactamente como se plantearon en el papel en la oficina más importante de Casa Puebla.

Los resultados están a la vista.

Ganaron quienes les convenía que ganaran.

En esta coyuntura, si bien la estrategia está ya definida dese hace tiempo, en política es siempre importante el seguimiento personal de quienes le dieron forma.

Néstor Gordillo lo sabe bien.

Precisamente éste se ha sido su toque personal en las batallas en donde ha sido requerido.

En esta, la más importante, le tocará ser tan sólo un espectador más.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10493&Itemid=71

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

De la polarización a la judicialización

Terminan las campañas locales y, como desde hace ya un par de décadas, la lucha político partidista también termina por dividir hasta polarizar a la sociedad poblana.

Si bien no ha habido demasiado interés de la ciudadanía en el actual proceso electoral y todo indica –nuestras mediciones así lo dicen– que la participación efectiva el día de los comicios apenas rebasará el 50 % (en el cálculo más optimista, pues quizás ni siquiera llegue ese

porcentaje), el resto de los poblanos se dividen con encono a causa de los intereses partidistas.

Lo vemos todos los días en las calles. Aunque hoy algunos pregonen ventajas abrumadoras en las encuestas, la verdad es que si esto fuera así no estaría ocurriendo lo que presenciamos en las últimas jornadas de la campaña: Una guerra auténtica y vigorosa de brigadas de chamacos (muchos de ellos menores de edad que ni siquiera votan, pero son tontos útiles pagados con una torta y cien pesos) gritando consignas a favor y en contra de uno y otro candidato (fundamentalmente a la Alcaldía de esta capital); guerra por colocar "microperforados" en los medallones de los autos, de los que vemos muchísimos de ambos bandos; brigadas de "promotores del voto" –siempre de ambos partidos que se disputan la victoria- que andan en todas las colonias de la periferia pidiendo datos y anotando "promovidos"; rediseño de spots de campaña ya atacándose abiertamente (¿no que estaban prohibidos los spots de ataques a candidatos? ¿Hará algo el IEE?... se escuchan risas grabadas).

Perdón, pero si hubiera una súper ventaja en encuestas no creo que terminara así una campaña.

No. La realidad es que la campaña termina en una muy cerrada contienda (números serios), que no dan una ventaja definitiva a nadie antes del día de las votaciones. Ese día todo puede pasar. Y no solo por lo cerrado de las preferencias, sino por todo lo que hemos venido platicando en este mismo espacio: La "operación" de los partidos por sacar a votar a los ciudadanos a su favor, incluyendo prácticas legales (atender la movilización de sus votantes) y no tanto (votos golondrinos, compra de votantes, compra de credenciales de elector para que no sufraguen por un determinado partido y un largo etcétera).

Los líderes de los partidos lo saben: Esta elección se ganará el día de la votación. Si bien nos va a los poblanos y ese día o la madrugada siguiente sabemos quién obtuvo una mayoría contundente de los sufragios.

Pero también lo más seguro es que quien supuestamente saque menos votos no quedará conforme con el resultado e impugnará inmediatamente el resultado. Lo han dicho una y otra vez los propios líderes partidistas nacionales: Gustavo Madero ha gritado una y otra vez que el PRI le hará trampa en las elecciones (alegando perversiones en todos los Estados donde gobierna el tricolor pero callando inocentemente sobre Puebla, por ejemplo) y César Camacho ha dicho aquí en Puebla que defenderán sus votos en los Tribunales.

¿Hace falta saber más?

La polarización evidente que estamos viviendo los poblanos no terminará el 7 de julio. Ahí comenzará la judicialización de las elecciones. Y viene una cascada de denuncias que el Instituto Electoral del Estado ha desechado en contra de la alianza Puebla Unida, pero que ya están en manos de la siguiente Sala del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Muchas quizás también ahí se desechen... pero hay varias que tienen demasiado peso y al parecer sí prosperarán (en serio, hay algunas buenísimas...).

Mucho se ha dicho sobre una posible negociación o "concertación" por parte de Enrique Peña Nieto en el sentido de "cederle" victorias al PAN o al PRD (a sus alianzas, pues) con tal de que éstos lo sigan apoyando en el mentado "Pacto por México" y las reformas que vienen (la energética sobre todo) y que Puebla entraría en tal acuerdo.

Pues lo que yo veo es exactamente lo contrario al día de hoy. Insisto, al menos al día de hoy.

La alianza del PAN-PRD y partiditos que los acompañan está haciendo hasta lo imposible por ganar todo, comandada por su principal estrategia llamado Rafael Moreno Valle, pues sabe que solo un resultado favorable le sirve para sus planes futuros.

Y la alianza 5 de Mayo está haciendo exactamente lo mismo: Yo no veo que sus líderes nacionales quieran perder Puebla y fortalecer las aspiraciones presidenciales del Gobernador. En otras palabras: Una cosa es el Pacto por México y otra la elección local.

Entonces, pues, la lucha por Puebla no termina el 7 de julio. Ese día creo que apenas comienza otro proceso largo y desgastante (la judicialización, que puede llegar hasta la anulación del proceso por el peso de las denuncias) que seguirá abonando desgraciadamente a la polarización de la sociedad.

Es en ese escenario donde sí se fortalece la hipótesis de un arreglo en los más altos niveles. Antes no.

Por cierto, me dicen que el Presidente Enrique Peña Nieto sí viene a Puebla en próximos días, con el pretexto de la inauguración de un evento internacional.

¿Será?

Y si viene... ¿habrá arreglo o jalón de orejas?

Pronto lo sabremos.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10497&Itemid=72

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

"Gali ya Tiene el Control de Todo el Municipio" (un Candidato priista en Zavaleta)

Lunes a las diez de la noche.

¿Lugar?

El camioncito de tacos que se ubica frente al Superama de Zavaleta.

Héctor Sulaimán Safi, candidato de la coalición 5 de Mayo a la diputación local por el distrito 14, llega con su esposa y sus dos pequeños hijos.

Su chofer, discretamente, se sienta a unos metros de ellos.

—¿Cómo te fue en la evaluación de la campaña? —pregunta ella.

—Hay que apretar —responde lacónico.

—¿Pero qué tan mal están las cosas?

—Pues es que Gali ya tiene el control de todo el municipio y sus candidatos a diputados van pegados. Y sin hacer nada también van bien.

—¿Pero el debate te ayudó en algo?

Sulaimán mueve la cabeza como diciendo "pues sí".

—No te va a quedar de otra que hacer campaña casa por casa. Eso hacen los del otro partido, ¿no?

(Silencio).

—Yo antes alcanzaba a ver dos periódicos para leer lo que sacaban de ti, pero siempre es lo mismo.

—Yo ya no leo nada. Todos están con Gali y de mí ya no sacan nada.

—Lo que no entiendo es por qué siempre se andan peleando con todos. No le veo sentido. (Silencio).

Héctor y su familia se retiran, pero antes piden unos tacos para llevar.

El Gentleman de El Estoril. Hace dos semanas en la Ciudad de México.

¿lugar?

Restaurante "El Estoril", en Polanco.

Ricardo Henaine come con José Córbova Montoya, Demetrio Sodi y Adolfo Káram.

La charla va a la alza conforme aumenta el alcohol.

La risa festiva de Henaine destaca en el lugar.

De pronto descubre en otra mesa a un poblano y en cuanto puede le grita que el gobernador Moreno Valle lo despojó de sus propiedades y que eso no se va a quedar así.

La mesa lo llama a la prudencia.

"Ricardo, por favor", le dice en su español afrancesado el ex súper asesor de Salinas.

El empresario no escucha razones y grita dos o tres cosas más.

El capitán no sabe qué hacer.

Los meseros tampoco.

Algunos clientes del muy acreditado restaurante se quejan del escándalo.

El empresario deja de gritar y amenazar, aunque todavía suelta un "ichingada madre!" que sonroja a dos señoras.

El Gobernador en el Centro. Pepe Doger ganó claramente el debate contra Jorge Aguilar Chedraui.

Cuando menos eso saca uno en conclusión al ver el video que está circulando en las redes sociales.

Fiel a su estilo, el priista fue más contundente en sus revires y logró que el candidato de Puebla Unida se quedara callado en varios puntos.

Doger hizo, hay que decirlo, lo que Enrique Agüera dejó de hacer frente a Tony Gali: poner en el centro del debate al gobernador Moreno Valle.

A lo largo de la campaña por la Presidencia Municipal de Puebla los priistas se quedaron esperando que su candidato cuestionara, aunque sea ligeramente, al gobernador.

Eso nunca ocurrió.

O sí.

Pero cuando todo mundo creía que por fin Agüera lo había tocado, éste salió rápidamente a decir que no, que de ninguna manera, se había referido a Moreno Valle.

Y dijo más: "No me van a hacer caer en su juego. No voy a tocar al gobernador".

Y lo ha cumplido.

Una campaña —y eso lo sabe hasta un niño de pecho— se basa en los contrastes.

(El mismo niño de pecho tiene dos opciones ante sí).

Y es que para que el ciudadano puede optar por una debe existir una película en blanco y negro que le ayude.

En la campaña a la alcaldía no vimos esa película.

La que sí vimos fue una serie de errores desafortunados que los geniales asesores nos recetaron una y otra vez.

Asesores galácticos y, en consecuencia, carísimos.

Pero Pepe Doger no se anduvo por las ramas y puso en aprietos a Aguilar Chedraui.

Sólo un problema hubo: Pepe no es candidato a la alcaldía.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5604>

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Policías comunitarias y negación

Sin más argumentación que la de evitar politizar el tema de la inseguridad que lastima y ofende a ciudadanos de todo estrato social, candidatos de Puebla Unida han evadido esa asignatura pendiente en la agenda pública.

Ayer el movimiento Revolución Indígena anticipó la creación de la policía comunitaria para evitar el tiradero de cuerpos sin vida en La Resurrección, una junta auxiliar ubicada en el oriente del municipio de Puebla, la cuarta ciudad más importante del país.

Llegar a la elección con grupos de autodefensa en al menos tres demarcaciones municipales no es una buena carta de presentación del grupo que detrás de la coalición gubernamental disputa el voto el próximo 7 de julio.

Es prácticamente inexistente en este momento encontrar a un habitante en el territorio que no conozca o haya padecido en su propia persona el flagelo de la delincuencia. Ya en el robo de autopartes, o en casa habitación; el asalto en la calle o el intento de extorsión.

Ya ni siquiera en los alrededores de las universidades privadas, sitio en el que todos los días conviven cientos de jóvenes considerados como parte de una clase privilegiada por su alto nivel de consumo, están a salvo de los hampones.

El discurso de la negación como forma de evadir la realidad que impera y ofende, cae por su propio peso.

Horas después de la aprehensión en la colonia 2 de Marzo de dos personas dedicadas al robo de vehículos en posesión de un rifle de asalto cuerno de chivo (AK-47), el responsable de seguridad en el estado, Facundo Rosas Rosas, desestimaba la existencia de delincuencia organizada en el territorio.

No es una buena carta de presentación para pedir el voto de parte de los abanderados del PAN-PRD-Nueva Alianza y otros satélites gubernamentales. Sobre todo si como se ha documentado, en este gobierno es que nacieron grupos de autodefensa por omisiones obvias.

Llama la atención la policía comunitaria que comenzará operaciones en La Resurrección, según anticipó el presidente del movimiento Revolución Indígena, Máximo Cuatlahuac Santabárbara. Se trata de un asentamiento ubicado en la mancha urbana de la capital de Puebla.

Pero igual hay que subrayar los grupos que se han organizado para defenderse de los delincuentes en municipios como San Martín Texmelucan y Coronango.

“No les gusta, no sé de qué tienen miedo”, se preguntó Pedro Gutiérrez, uno de los impulsores de los grupos de autodefensa en Texmelucan cuando habló con este reportero.

Cierto, el gobierno del estado recurrió a la negación sobre la existencia de policías comunitarias un poco para evitar el asomo a un ángulo de la realidad poblana: el crecimiento de la percepción de inseguridad.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.Ucq5sufTxJE>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Mesura o incertidumbre electoral

¿Por qué si el candidato de la coalición morenovallista a la alcaldía de Puebla, José Antonio Gali Fayad, aventaja a su contrincante de la alianza 5 de Mayo por más de cinco puntos, según diversas encuestas, no es posible asegurar que ganará las elecciones del domingo 7 de julio?

Varias son las razones:

La primera, de estricto orden técnico, radica en que el porcentaje de indecisos arrojado por esos mismos estudios demoscópicos fluctúa entre los 20 y los 30 puntos.

Otra razón no menos importante, y que las encuestas no pueden cuantificar, son los electores que el día de la jornada electoral serán movilizados para sufragar por determinado candidato, partido o coalición.

En comicios tan cerrados, altamente competitivos y con porcentajes elevados de electores que en las encuestas otracking diarios ocultan su voto, o lo mantienen en secreto, una efectiva movilización (acarreo de votantes a las urnas) puede echar abajo cualquier estimación estadística, por muy rigurosa que sea.

Los encuestadores pueden recurrir a fórmulas matemáticas para asignar a los indecisos de un levantamiento demoscópico, pero es imposible calcular —con el margen mínimo de error probabilístico— los votos adicionales que pueden obtener el día de los comicios los operadores encargados de llevar a las casillas a sus conocidos o promovidos, previa o posterior gratificación en efectivo.

Algo que también escapa a los especialistas en medir la opinión pública es el efecto de los escándalos políticos mediáticos que suelen “reventarse” en las campañas electorales días o semanas antes de los comicios.

Un escándalo de pedofilia o pederastia como el que enloda al panismo de Baja California—donde también habrá elecciones hasta de gobernador—, tras la difusión de los audios y videos del líder del Congreso de aquella entidad, Rubén Alanís Quintero, y su novio de 15 años, ¿qué impacto tendría en una ciudad supuestamente conservadora como la poblana? ¿Se imagina si en estos momentos, a once días de las elecciones en Puebla se destapara una cloaca como ésta o como la del ex gobernador Mario Marín Torres y el empresario Kamel Nacif Borge tras la detención y encarcelamiento de la periodista Lydia Cacho en diciembre de 2005?

De ahí la mesura y prudencia que en este proceso guardan algunos actores políticos y la mayoría de los medios locales de comunicación que, a diferencia de anteriores comicios, no se han volcado en elogios a favor del abanderado oficial o en denuestos dirigidos al candidato opositor; y los candidatos punteros que, si bien se autoproclaman como ganadores, tampoco han echado las campanas a vuelo como si todo estuviera ya definido.

Este miércoles algunas organizaciones y vendedores ambulantes tratarán de tomar algunas calles del Centro Histórico en aras de presionar —en la actual coyuntura electoral— al ayuntamiento de Puebla para que les otorgue ciertos espacios o concesiones.

Alicia Cervantes “La Flaca” y Carlos Talavera Pérez se encuentran entre los organizadores de esta intentona por hacerse del control de algunas calles del primer cuadro de la ciudad en las cuales quieren se tolere el comercio informal.

En su afán de sacar raja electoral, ambos podrían pronunciarse durante su protesta en contra del alcalde Eduardo Rivera y el candidato de la coalición Puebla Unida a sucederlo, José Antonio Gali, y a favor del priísta Enrique Agüera con quien han venido reuniéndose en los mercados 5 de Mayo, El Ferrocarril y La Merced.

<http://archivo.e-consulta.com/blogs/corte/>

(Es de Muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

La herencia de cinismo de Marín

Mario Marín dejó para la posteridad un comportamiento desigual en la clase política, mismo al que acuñó con su famosa frase: si es mi voz, pero no soy yo.

Es decir, negar sus actos pese a las evidencias y tratar de encontrar la justificación y luego el perdón público de su ilegal o impropia conducta.

Los políticos del pasado reciente, hasta antes del caso del “góber precioso” aceptaban su culpa y asumían las consecuencias de sus errores. Pero desde que el entonces gobernador Mario Marín negó ser partícipe de la conversación con Kamel Nacif sobre la aprehensión de Lidia Cacho y todo lo que ya sabemos, se ha convertido en práctica común negar los sucesos.

Los pretextos ahora son múltiples: que la grabación está editada; que si soy yo, pero la grabación está fuera de contexto; que esa grabación es de hace varios años y no es apegada

a la realidad; que me quieren perjudicar como parte de la guerra sucia; que inventan para bajarme en las encuestas y una serie de evasivas para justificarse.

Así como la sociedad internacional escuchó a Mario Marín en su conversación con Kamel Nacif y luego con Jesica Samitis, los poblanos también escuchamos a José Juan Espinoza y la alcaldesa de San Pedro Cholula Dolores Para y ahora al diputado bajacaliforniano Rubén Alanis que repite: si es mi voz pero no fue así y bla bla bla.

Y es que a este legislador lo grabaron teniendo una conversación amorosa con un joven de 15 años de edad. Y ahora dice que presentará una denuncia por difamación; y que el joven no tiene 15 sino 21 años y una sarta de explicaciones con las que pretende justificarse de sus actos.

Pues bien, el tema es que pese a todo, los políticos de todos los partidos siguen el ejemplo de Mario Marín. El ex gobernador poblanos dejó una herencia de cinismo que ha sido bien aprovechada por todos aquellos que igual que él, incurren en acciones ilegales.

Es el legado marinista, la herencia para todos aquellos corruptos que pretenden salirse con declaraciones y negativas de sus errores. O sea que a Marín deben agradecerle haber creado la Licenciatura en Pretextología para los políticos. Salud, señor licenciado, notario y actuario. El Verdugo

Una semana después de su triunfo para gobernador, Mario Marín se reunió en Atlixco con la estructura priista. Ahí gritó que ahora "vamos por la presidencia de la República. Poco más de un año después se convirtió en el gobernante más despreciado por la sociedad.

El Verdugo dice: la soberbia lo mató.

Gracias

http://www.urbeconomica.com/index.php?option=com_content&view=article&id=8609:es-de-muy-buena-fuentela-herencia-de-cinismo-de-marin

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Puebla Unida sigue arriba en los 7 de Puebla (Tracking de Opina)

Aunque con un grupo importante de indecisos, en un margen que va de 15 al 22%, y una competencia cerrada en por lo menos dos de ellos, los candidatos de Puebla Unida a diputados locales mantienen la ventaja en los 7 distritos de la capital sobre sus contrincantes de la alianza 5 de Mayo, a menos de 15 días de la jornada electoral.

Así lo revela el tracking poll de Opina, al corte del pasado viernes 21, que indica que mientras Patricia Leal Islas, Susana Riestra Piña, Pablo Rodríguez Regordosa y Jorge Aguilar Chedraui amplían y/o consolidan su distancia respecto a sus rivales más cercanos, Pablo Montiel Solana, Franco Rodríguez Álvarez y sobre todo Julián Rendón Tapia han perdido impulso en los últimos días, a pesar de que todavía siguen arriba en la intención de voto. Desde el último reporte conocido, el del pasado 10 de junio, poco se han modificado las cosas en la carrera por el Congreso del estado.

Y es que pese a todo, la megacoalición conformada por PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla sigue con grandes posibilidades de llevarse "carro completo" en los distritos de la ciudad de Puebla.

Veamos:

En el distrito 10, Patricia Leal Islas aventaja ya por 23.6 puntos (11.1 más que hace dos semanas) a Claudia Hernández Medina.

En el 11, Pablo Montiel Solana saca 8.3 puntos (8 menos que hace dos semanas) a Alberto Sánchez Barranco.

En el 12, Susana Riestra Piña va 17.9 puntos arriba (5.4 más que hace dos semanas) de Sandra Rubí Montalvo Domínguez.

En el 13, Franco Rodríguez Álvarez lleva una ventaja de sólo 5.1 puntos (3 más que hace dos semanas) a Bárbara Ganime Bornne.

En el 14, Pablo Rodríguez Regordosa le saca ya 14.4 puntos (9.3 más que hace dos semanas) de distancia a Héctor Sulaimán Safi.

En el 15, la delantera es para Jorge Aguilar Chedraui, quien registra una diferencia de 14.7 puntos (3.6 más que hace dos semanas) sobre José Doger Corte.

Y finalmente, en el 16 –el distrito más cerrado de todos-, Julián Rendón Tapia obtiene una intención de voto de 35.2%, por 33.6% de Víctor Manuel Giorgana Jiménez, es decir, una diferencia de sólo 1.6 puntos, cuando hace dos semanas esa distancia era de 4 puntos.

Así, pues, están las cosas de cara al cada vez más cercano 7 de julio en los distritos de Puebla capital, de acuerdo con Opina, empresa fundada por Rigoberto Benítez (QEPD) y que goza de alta credibilidad.

Los últimos días de las campañas serán cruciales para los candidatos de las dos coaliciones en competencia, ilesos casi por completo de lo sucedido en los debates que sostuvieron debido a la escasa difusión y conocimiento de los mismos.

La moneda, sí, está en el aire, pero hoy la tendencia es a favor de los representantes de Puebla Unida.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

Represión contra padres

Increíblemente la enviada de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para atender las quejas de los padres de familia por las agresiones físicas de un maestro contra una alumna y el desfalco de 200 mil pesos en la secundaria Técnica número 54, sólo fueron a encubrir a los profesores y reprimir a los tutores.

Usando el sello autoritario de este sexenio, la enviada de Jorge Alberto Lozoya, titular de la SEP, de manera prepotente recriminó a los padres de familia que hayan hecho públicas las denuncias de maltrato contra la alumna de primer grado que fue descalabrada por su profesor y que no aparezcan 200 mil pesos.

Es lamentable que la enviada de la SEP crea que con represión aplacarán el enojo de los padres de familia.

Este jueves habrá una junta y créame que cualquier cosa puede ocurrir.

Por cierto la represora se llama Irma Pasten Hernández y trae el estilo golpeador de su protegido el profesor Estanislao López Galicia.

** ** **

La semana pasada en esta columna se dio a conocer un caso de Bullying en la escuela primaria vespertina Alfredo Toxqui Fernández de Lara.

Al parecer las cosas han mejorado.

"Lic. Carlos Gómez

PRESENTE

Por medio de la presente me permito enviarle un cordial saludo y de la misma manera le agradezco mucho el interés sobre el caso de mi hijo, ya que gracias a su nota me hicieron caso en atender la situación de una manera más efectiva.

El día jueves (20 de junio) me entrevisté con el director de la Escuela Primaria Vespertina "Alfredo Toxqui Fernández de Lara", ubicada en la colonia San Manuel, el maestro del grupo y el supervisor de la zona escolar (Prof. Arturo Tirado).

Por la tarde me llamaron a que acudiera a la escuela, me hicieron saber que directamente de la Subsecretaría de Educación les llamaron la atención, siendo que ellos ya estaban enterados de la situación y procediendo para resolver el problema; incluso, el maestro me pagaría la compostura de los lentes de mi hijo si las mamás de los niños no cubrían el costo (mi hijo me dijo que el maestro les pidió \$50 por niño para reponer sus lentes, incluso, a él porque también era responsable, ni entiendo responsable en qué sentido, siendo que él era el agredido).

Asimismo, el maestro Malpica (profesor del grupo) ya había mandado a llamar a la mamá del niño agresor, pero que la señora no se había presentado, que volvería a mandar un citatorio y que ellos en el transcurso de la tarde habían hablado con los niños del grupo para que ya no se dieran situaciones de violencia.

El día viernes a la hora de entrada me volvieron a llamar a la supervisión escolar y me pidieron que firmara los acuerdos de la reunión del día anterior: Que se me repondría el costo del armazón de los lentes de mi hijo, que este niño ya no lo molestaría más, que ellos pondrían mayor énfasis para que ya no se presentaran casos de violencia hacia ningún niño de la institución.

Si se presentó la mamá del niño y el maestro del grupo y el supervisor hablaron con ella; no me permitieron estar presente, ni me dijeron a qué acuerdo llegaron con ella; el maestro volvió a pedirles el dinero de los lentes a los otros 5 niños.

El supervisor me pidió me comunicara con usted para hacerle saber que ya habían atendido mi problema y que se le estaba dando una solución; me dijo me enviaría por correo electrónico el acuerdo que firmamos para hacérselo llegar a usted y que el día martes me pagarían ya lo de los lentes, pero no me envió el correo, por eso me veo imposibilitada de hacerlo llegar a usted.

Cabe mencionar que en ningún momento fueron agresivos o groseros conmigo o con mi hijo, lo que sí ocurrió es que el niño agresor se burló de mí cuando fui al salón a hablar con el maestro y de ellos cuando les fueron a platicar al grupo de la situación.

El día de mañana martes que me entreviste con ellos le hago saber qué solución definitiva le dan a la situación.

Sin más por el momento, le agradezco nuevamente su atención, quedando de usted como su servidora...

Dra. Pilar Pérez González".

** ** **

Pepe Doger dio una lección de cómo se ganan los debates.

Ante la ineficacia del Instituto Electoral del Estado para la transmisión de los debates de los diputados locales, en Youtube está el video en donde queda claro que Pepe Doger derrotó con facilidad a Jorge Aguilar Chedraui.

Le dijo ignorante, que lee y priista. Entre otras cosas más.

Aquí puede ver el video:

https://www.youtube.com/watch?v=Q9f6P_ivjEs

** ** **

Reprobable y denigrante para las clientas de los baños públicos Las Brisas del municipio de Cuautlancingo es que dentro del área de mujeres estén colocadas diversas cámaras.

Las mujeres son grabadas mientras se asean y ellas no lo saben.

Urge que la Comisión de los Derechos Humanos y la Profeco actúen para proteger los derechos de las clientas de este lugar.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41596:representacion-contra-padres&Itemid=137

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Enrique Agüera y su circunstancia

El 4 de abril de 2008 publiqué lo que a continuación leerá, datos que, según yo, desvirtúan gran parte de lo que han escrito o dicho algunos detractores del ex rector, los que usan su sagrado derecho de opinar y los que opinan inducidos por sus patrones, enemigos políticos del candidato del PRI-Verde Ecologista. Va:

Yo soy yo y mi circunstancia, dijo José Ortega y Gasset. Un siglo antes Benjamín Disraeli había dicho que el hombre no es hijo de las circunstancias sino que las circunstancias son hijas del hombre.

El tiempo ha dado la razón a esos dos pensadores, ya que lo que ocurre en la política, la academia, la ciencia y la literatura, entre otras de las actividades del ser humano, confirma que son el hombre o la mujer quienes con su inteligencia y labor profesionales modelan, reinventan y crean las circunstancias de su ámbito de trabajo y, por ende, de ellos mismos. Por ejemplificar con el caso más espectacular de México, ahí tiene usted a Felipe Calderón, el presidente que para bien o para mal (hizo) de su gobierno su propia circunstancia, curiosamente la misma de su partido.

Estas no son mas que unas simples reflexiones del columnista, surgidas después de conocer el resultado de la revisión contable y académica realizada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la Universidad Autónoma de Puebla. El vínculo o el "botón mental" que trajo a mi memoria los nombres de Ortega y Gasset y Benjamín Disraeli, fue precisamente el comunicado de la BUAP que refiere el dictamen que emitió la ASF para de alguna manera "calificar" el rectorado de Enrique Agüera Ibáñez...

En uno de los párrafos del comunicado de marras se lee que "la Auditoría Superior de la Federación considera que, en términos generales, la BUAP cumplió razonablemente con el objetivo de orientar su actuación mediante los proyectos formulados al amparo del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional (PIFI) y con las disposiciones normativas aplicables al ejercicio, registro y control de los recursos autorizados al amparo del PIFI y del Presupuesto de Egresos de la Federación para la adquisición de bienes y servicios y para la obra pública."

Pero el resolutivo mencionado va más allá de lo que podríamos llamar un simple resultado contable y académico. Esto porque la argumentación solventa y valida la ética laboral tanto del rector como de su equipo de trabajo. También reconoce y respalda la "transparencia y eficacia con la que se manejaron los recursos destinados para la reconstrucción y equipamiento del Hospital Universitario de Puebla", una de las obras que garantizan la trascendencia social de la función pública universitaria.

¿Y cuál es la circunstancia de Enrique Agüera?

Pues el ser rector de la universidad que lo formó, razón que (me dijo cuando lo entrevisté para Réplica) lo ha motivado a trabajar para responder con creces a la responsabilidad que

tiene con su propia conciencia y con el proyecto a futuro de la Universidad Autónoma de Puebla. (Entonces era él y la Universidad).

Por lo que podemos percibir, en la misma situación de Agüera se encuentra su equipo de trabajo. Alfonso Esparza y Óscar Gilbón Rosete, por ejemplo, responsables directos del buen funcionamiento de la administración del dinero y su control estricto, lo cual incluye todos los programas que se sustentan en la liquidez de las finanzas universitarias, acciones que dependen del trabajo de la Tesorería General, la Dirección General de Obras, del Fondo de Aportaciones Múltiples, de la Dirección de Competitividad Académica y del Programa de Mejoramiento del Profesorado. Así pues, Esparza, Gilbón y cada uno de los vicerrectores y directores de las diferentes carreras, también son ellos y su propia circunstancia.

Esta validación del manejo de los recursos que entrega la Federación a la BUAP, se deriva de la rendición trimestral de cuentas que presenta la Universidad a ese órgano federal, el máximo revisor de las cuentas públicas del país (a la sazón gobernado por el PAN). Es un trabajo que, como lo manifestó Gilbón Rosete, contralor general, nunca termina. Y a ello agregue el lector que se trata de una labor cuyo éxito depende de cómo se pongan la camiseta los funcionarios de la Universidad, entendidos de que, debo insistir, ellos son su propia circunstancia...

Hasta aquí la larga cita.

Hoy Agüera es el candidato del PRI-Verde a la presidencia municipal de Puebla capital. También es el adversario del PAN-Gobierno cuyo objetivo es derrotarlo a como dé lugar. Cambiaron los tiempos y Enrique Agüera Ibañez sigue en la misma línea, es él y su circunstancia, en esta ocasión la del guerrero que ingresó a la batalla rodeado de traidores y enfrentándose al ejército de un general acostumbrado a ganar sus propias guerras, tal y como lo planteó Disraelí.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(René Sánchez Juárez)

Sufragio efectivo, sin ningún temor

En la recta final de las campañas electorales, las encuestas indican números para cada uno de los candidatos; sin embargo, el dato verdaderamente importante es el elevado número de encuestados que no revelan su intención de voto que son más del 30%.

En la Ciencia Política existen dos teorías de opinión pública que podemos ocupar como herramientas para el análisis por su aplicación en la votaciones, sobre todo en una sociedad tan visual y donde los medios de comunicación juegan un papel protagónico, ya que la mayoría de la población tiene de referencia a la televisión como la principal fuente de información para tomar una decisión frente a las urnas.

La primera de ellas es la teoría del Bandwagon que en español se le conoce como "subirse al carro": establece que la gente siempre querrá estar del lado ganador; en Política se aplica cuando el electorado opta por el candidato que se cree que va a ganar o, que los medios de comunicación lo han hecho ver como el ganador.

Por ello los partidos dan tanta importancia al hecho de aparecer siempre al frente en las encuestas, a que las portadas de los diarios de mayor circulación los declaren vencedores y también, al ser entrevistados en televisión se dicen ganadores: porque necesitan demostrar seguridad para transmitir a los televidentes, por eso afirman siempre que serán los próximos gobernantes, para permear la idea en los ciudadanos y que se emita el voto a favor de ellos, ya que aspiran a estar con el ganador.

La segunda es "La Espiral del Silencio", elaborada por la politóloga alemana Elisabeth Noelle-Neumann, establece que la gente tiende a ocultar sus preferencias por miedo a no pertenecer a los grupos que piensa que son mayoría y, permanecerán de esa forma hasta que sus opiniones prácticamente se vuelvan un tabú; sin embargo, en política las manifiestan en las urnas.

En elecciones aplica cuando los votantes no manifiestan en las encuestas sus preferencias por miedo a los gobiernos que tienen, pero si lo hacen en las urnas, el caso más reciente se dio en Venezuela, cuando en la elección para Presidente se pronosticó una contundente victoria de Nicolás Maduro nadie puso en duda que iba a ser el ganador; sin embargo, su triunfo fue por un margen muy estrecho, que apenas pudo mantenerlo en el poder. Otro caso cercano se dio precisamente en Puebla en 2010, donde las encuestas y los mismos medios que ahora dan ventaja a Antonio Gali, pronosticaban que el Revolucionario Institucional ganaría por un amplio margen y que iba a continuar gobernando; sin embargo, quedó claro que los medios no representaban la opinión de los ciudadanos poblanos, que decidieron por la alternancia.

De estas dos teorías de la opinión pública aplicada a la política y después de hacer un ejercicio comparado con las últimas elecciones podemos inferir que, es poco probable ver el fenómeno Bandwagon: el electorado poblano actúa de manera independiente, sin importar tanto la opinión que se vea en los medios de comunicación. Fuimos testigos que en la elección del año pasado Puebla votó por una opción diferente (AMLO) a la de la mayoría en el país, no votó por el candidato que iba arriba en las encuestas, tampoco por el partido que gobernaba: la elección de los poblanos una vez más, fue por la alternancia.

La teoría más viable es la Espiral del Silencio, los votantes que se manifiestan como indecisos eligen no confrontar con las opiniones difundidas en los medios oficiales, por ello deciden esconder sus preferencias; sin embargo, a medida que se acerca la elección el porcentaje de indecisos irá bajando poco a poco y finalmente, estarán optando por la alternancia.

Así, más del 30% de ciudadanos en el padrón electoral definirán la elección, ya que a ésta altura, el resto de la población ha decidido su intención de voto y difícilmente van a cambiar de opinión, el voto indeciso perfilará a Enrique Agüera porque representa un verdadero proyecto y la alternancia que Puebla necesita, ya quedó demostrado que los poblanos votan por proyectos y, sin miedo.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41595:sufragio-efectivo-sin-ning%C3%BAAn-temor&Itemid=137

(Trascendió Puebla)

Que el fantasma de la derrota electoral del PRI ronda en el municipio de Zacatlán donde el diputado local con licencia José Luis Coriche Avilés no sube en las encuestas ni con levadura porque ese destino le construyó Pablo Fernández del Campo al traicionar al priismo local. La última encuesta aplicada en ese municipio refleja un ascenso del candidato de Puebla Unida Marcos Flores Morales quien paso de 11 a 12 puntos, separándose todavía más del candidato de la coalición 5 de Mayo quien simplemente nunca despuntó en las encuestas.

Que los hombres de negocios agrupados en el Consejo Coordinador Empresarial le arrebataron la bandera a la izquierda mexicana al pronunciarse el presidente del organismo cúpula Gerardo Gutiérrez contra la privatización de Petróleos Mexicanos (Pemex).

El pronunciamiento ocurre a unas horas de que se reúnan las "vacas sagradas" de la izquierda agrupada en el Partido de la Revolución Democrática quien se pronunciará respecto a la reforma energética, y en particular a la inamovilidad del artículo 27.

Que a escondidas – sin la presencia de la prensa local- se reunieron en Tehuacán los delegados del PRI Pablo Fernández y Fernando Moreno con la militancia priista y los candidatos Ernestina Fernández, Luis Cobo y Geraldine González.

Del presunto encuentro no existen testimonio gráfico ni confirmación de priistas en la ciudad de Tehuacán, justo a unos días que el TEPJF ordenó a la PGJ investigar a Álvaro Alatríste por la falsificación de documentos de no inhabilitación, al determinar que es inelegible.

Que posterior a la presencia de figuras nacionales del PRI la semana pasada para respaldar a sus candidatos, vendrá ahora el turno para la coalición Puebla Unida con los personajes nacionales de los partidos coaligados en Puebla

Además de los dirigentes nacionales del PRD, Jesús Zambrano; y del PAN, Gustavo Madero, está por confirmarse la presencia del ex jefe del GDF, Marcelo Ebrard y los gobernadores aliancistas como el de Morelos, Graco Ramírez.

Que en los próximos cuatro días las 8 millones 236 mil boletas electorales serán distribuidas a cada Consejo Municipal y Consejos Distritales de la capital poblana.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184557>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Sin tregua en la “guerra sucia”

Sabemos de dos “golpes” más contra Enrique Agüera, posiblemente en “Reforma”, advierte a este reportero un integrante del equipo del ex rector de la BUAP y aspirante a gobernar la ciudad capital del estado.

Ayer circuló un expediente de un presunto litigio civil por demanda de pensión alimenticia y reclamo de paternidad, pero nadie le dio crédito por tratarse de un asunto de vida privada. Pero a la advertencia de nuevos “ataques” contra el candidato de la “U” le siguió la aparición de anuncios espectaculares de la propaganda negra, ya lo advertía en la víspera el coordinador de la campaña de la coalición Puebla Unida Fernando Manzanilla Prieto.

Por el tipo de campañas electorales locales en este proceso, la mejor referencia es la contienda por la gubernatura en Baja California, académicos de universidades poblanas previeron se intensificaría en las dos últimas semanas, y acertaron.

Las dos vertientes del sector privado, el Consejo Coordinador Empresarial (CEE) y el Consejo de Organismos Empresariales (COE) de Puebla, Fernando Treviño y Sergio Curro, respectivamente, han exhortado a los partidos políticos de las respectivas coaliciones y a los candidatos cesar la “guerra sucia”, pero el llamado cayó al vacío.

Una invitación similar formuló la Iglesia católica a través del jerarca de la arquidiócesis de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, con todo y su cercanía a sectores y figuras del priismo local.

Pero no hay tregua en los comicios locales, por el contrario, la masa gris contratada por los estrategias de la propaganda negra preparan más “golpes” contra el adversario, sin que en nada pueda favorecer a la democracia electoral.

Con todo y el activismo de mentes perversas que han ensuciado las campañas electorales, difícilmente, a estas alturas, podrán modificar la decisión de los electores, incluidos aquellos que han tomado la decisión de no acudir a las urnas el domingo 7 de julio.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184547>

(De Neblinas y Don Goyo/Víctor Bacre Parra)

La BUAP, regresa a la legalidad...

Afirma, Lombardo Carlos Ramírez, abogado, egresado de la facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP, al mencionar que después de casi 10 años en que se celebró la última

sesión ordinaria del Consejo Universitario de la universidad poblana, el 26 de septiembre del 2003 bajo el rectorado de Enrique Doger; hasta hace unos días, el 21 de junio de este 2013, ya con el rector José Alfonso Esparza Ortiz, "la universidad volvió a la legalidad al efectuarse, nuevamente, la sesión ordinaria del Consejo Universitario de la universidad, como lo marca su Estatuto" Dice su página web que el Consejo Universitario, de acuerdo a la legislación universitaria "es la máxima autoridad de la institución y, señala, sus principales facultades, según el artículo 14 de la Ley de la BUAP.

Estas son: "(...) I. Formular y aprobar el Estatuto de la Universidad

II. Expedir su reglamento y toda clase de reglamentos y disposiciones encaminadas a regular la organización y funcionamiento de la universidad.

III. Crear, modificar o suprimir unidades académicas, técnicas y administrativas, así como aprobar, modificar o suprimir los planes y programas académicos de conformidad con el presupuesto.

IV. Aprobar o modificar las políticas y planes generales de desarrollo de la institución.

V. Nombrar al rector, previa auscultación de la comunidad universitaria, en los términos que fije el Estatuto: y conocer de su renuncia o proceder a removerlo por causa grave (...)

VI. Designar a propuesta en terna del rector: al tesorero, al contralor y al abogado general y proceder a removerlos, por causa grave, conforme a lo dispuesto en la fracción anterior y en los términos que señale el Estatuto.

VII. Conocer y aprobar los informes anuales del rector, el tesorero, el contralor y el abogado general.

VIII. Conocer y aprobar los estados financieros debidamente auditados por el contralor general y el despacho externo que se designe conforme a las normas aplicables.

IX Conocer y aprobar el proyecto anual de ingresos y el presupuesto de egresos que presenta el rector.

X. Conocer y resolver los conflictos que surjan entre las autoridades universitarias, entre éstas y los universitarios así como fincar responsabilidades y aplicar las sanciones por violaciones, a esta Ley, al Estatuto y a su Reglamento.

XI. Promover, fomentar y reevaluar los estudios de postgrado y la investigación científica y humanística, así como fincar e impulsar el intercambio cultural, científico y académico.

XII. Las demás que esta Ley, el Estatuto y los Reglamentos le señalen: y conocer de los asuntos que les sean sometidos a su consideración y no sean competencia de ninguna otra autoridad.

Por otro lado, el Artículo 38 del Estatuto Orgánico de la BUAP señala como facultades del Consejo Universitario, las siguientes:

I. Conferir grados honoríficos y distinciones.

II. Autorizar la enajenación o adquisición de bienes inmuebles.

III. Remover a las autoridades personales y funcionarios nombrados por el propio Consejo y destituir a los representantes ante las autoridades académicas colegiadas cuando incurran en alguna causa grave en los términos de la Ley y del presente Estatuto.

IV. Citar a que comparezcan los funcionarios cuando así lo estime procedente.

V. Aprobar el calendario escolar.

VI. Las demás que establezcan las normas y disposiciones reglamentarias de la universidad".

Lombardo señala: "Según el Art. 48 del Estatuto Orgánico de la BUAP, el Consejo Universitario celebrará sesiones ordinarias, extraordinarias y solemnes". "Las sesiones ordinarias se celebrarán durante la 2ª quincena de cada mes". "Como cuerpo colegiado tiene un funcionamiento para atender los asuntos que le competen, de manera regular". "Pero como ya observamos, en el caso del mismo Consejo Universitario no se cumplió con el

funcionamiento legal porque durante cerca de los 10 años nunca existieron sesiones de manera ordinarias". "Ello, entre otras cosas, se hizo así para mantener el control de los órganos colegiados universitarios, es decir, en la operación de la universidad se ideó torcer la interpretación de la Ley Orgánica y en reformas al Estatuto Universitario lo que le dio visos de legalidad al funcionamiento irregular del Consejo Universitario.

Pero, concluye Lombardo Carlos, como se dice que, "no hay mal que por bien no venga y que dure 100 años", con la generosa iniciativa del rector Esparza Ortiz esperemos que se realice una reforma integral del Estatuto Universitario, para reencausar la vida institucional y, por ende, adecuarla, históricamente".

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184542>

(En Tiempo Real/Erick Becerra)

Certeza electoral

Independiente al resultado de la elección del 7 de julio, algo muy importante es la credibilidad que alcance el Instituto Electoral del Estado (IEE) y posterior a la jornada y al cómputo final, el Tribunal Electoral del Estado.

El IEE y el TEEP tendrán que pasar su prueba de fuego y demostrar que no obedecen a interés ajeno alguno, más que a la defensa de los intereses ciudadanos que votan en Puebla. Ayer el IEE realizó el Foro 'Perspectivas del Proceso Electoral en Puebla 2013', cuyo tema principal fue la creación del Instituto Nacional Electoral.

En el acto, Arturo Sánchez Gutiérrez, exdirector de Prerrogativas y Partidos Políticos del IFE y exConsejero Electoral federal, dio un espaldarazo al consejero presidente del IEE de Puebla, Armando Guerrero.

Dijo que hoy es más complicado organizar el proceso electoral porque tiene menos recursos que anteriormente.

Casi el mismo número de personal como capacitadores que en el 2012 pero con más trabajo. Asimismo, el Padrón Electoral del estado de Puebla pasó a 4 millones 265 mil 023 personas (10% más que en 2010 y 19% más que en 2007).

Otro indicador interesante que reveló en su ponencia, en la biblioteca Palafoxiana fue el hecho de que hoy es menos observada la elección, lo cual habla de confianza.

En suma, el exconsejero del IFE dio su voto de confianza al IEE, a Armando Guerrero y en general a los institutos electorales estatales, en contra de la propuesta de creación de un instituto nacional que se encargue de organizar todas las elecciones estatales en las entidades federativas, discusión que comenzará a generar resquemor en el país.

Aquí les dejo algunas gráficas que ilustran la ponencia del maestro Arturo Sánchez.

Gracias y nos leemos el viernes.

<http://sintesis.mx/articulos/65425/certeza-electoral/puebla>

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Rodríguez Verdín, al frente de simulacro de estructura electoral de Gali

Entre los trascendidos y rumores que han empezado a surgir en torno a la movilización de electores que se prepara a favor de la coalición Puebla Unida, formada por partidos afines al gobernador Rafael Moreno Valle, se dice que este domingo se hará un ensayo en las principales juntas auxiliares de la ciudad de Puebla acerca de cómo se acarreará a miles de votantes el próximo 7 de julio a favor del candidato a edil de la capital Antonio Gali Fayad.

Se dice que la operación sería coordinada por José Ventura Rodríguez Verdín, quien actualmente es el encargado de una de las áreas de investigaciones políticas del gobierno del estado, cuyos agentes son conocidos de manera peyorativa como "orejas". Rodríguez Verdín,

funcionario de origen militar, cobró fama en el sexenio de Mariano Piña Olaya por estar al frente de la entonces Dirección de Seguridad Pública y encabezar brutales operativos policiacos contra movimientos populares, militantes de izquierda, damnificados por decretos expropiatorios de tierras agrícolas y comerciantes que protestaban contra la inseguridad que en esos años privaba en el sur del estado de Puebla. Eso hizo a este personaje ser un cliente frecuente de las primeras recomendaciones de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, que se creó durante el gobierno de Carlos Salinas de Gortari. En los sexenios posteriores Rodríguez Verdín fue relegado del control de cuerpos policiacos y se hizo cargo de labores de espionaje, reordenamiento comercial y asesoría en materia de seguridad pública. Ahora se estrena como posible operador electoral, pero por primera vez a favor de un gobierno no priista. Otro rumor insistente es que el domingo el cuartel de la operación electoral –que encabezaría Rodríguez Verdín– se podría ubicar en el salón de Gobernadores de Casa Aguayo. Si es verdad el anterior dato, ello sería una muestra de que la operación electoral de Puebla Unida tiene graves y serios problemas de diseño de tácticas y medidas de seguridad. Casa Puebla es un inmueble donde fácilmente puede ser detectada cualquier actividad atípica y que se descubra que ahí se están haciendo operaciones electorales, antes o durante, la jornada del 7 de julio. La sede del gobierno del estado es un edificio público y los dirigentes del PRI en cualquier momento se podrían presentar con un notario público – aunque suena difícil que un fedatario acepte realizar labores contra los intereses de Moreno Valle– y exigir entrar a revisar qué tipo de actividades ahí se realizan y quiénes están presentes. Es importante recordar que no es la primera vez que se cometen yerros de esta naturaleza. El año pasado fueron pillados en Casa Aguayo los panistas Néstor Gordillo y Blanca Jiménez, ambos en ese entonces eran candidatos a diputados federales, realizando – en el salón de Gobernadores– una reunión con promotores del voto del PAN. En aquella ocasión el PRI estatal era un partido controlado por el morenovallismo, y por esa razón ese escándalo no llegó a los tribunales. También se dice que el robo sufrido por el ex diputado federal Óscar Aguilar, quien es parte del equipo de campaña del candidato de la coalición Cinco de Mayo, Enrique Agüera, no es un hecho aislado, sino parecería que es parte de la estrategia de intimidación que se está generando contra los opositores de Puebla Unida. El hurto ocurrido en una oficina de Óscar Aguilar, ubicada en la colonia San Manuel –de donde se llevaron listas de operadores electorales del PRI– se suma a una larga lista de ilícitos sufridos por integrantes del primer círculo de colaboradores de Agüera Ibáñez. Cuentan que en los últimos días se han intensificado los bloqueos de señal en teléfonos celulares y redes de internet entre los miembros del equipo agüerista, en lo que parecería ser una estrategia de terror para mandarles el mensaje de que: “Sabemos todo lo que hacen y cómo lo hacen”. Otro trascendido es que en la sede nacional del PRI se comenta que de los 14 estados en que habrá elecciones es en Puebla es donde se siente el mayor odio de un gobernador contra sus opositores, mientras en otras entidades el gobernador trata a sus adversarios como rivales políticos, en Puebla se observa a Rafael Moreno Valle como un político que seguramente buscará cobrar venganza en contra de quienes no se sumaron a su coalición de partidos políticos. Y en ese “odímetro” lo mismo entran candidatos, dirigentes partidistas y periodistas, que una vez que pasen las elecciones podrían sufrir repentinos procesos legales con la venia del Poder Ejecutivo. Se cuenta que pese a esa campaña de intimidación en el equipo de Agüera se ha preparado a la gente para resistir –o para resignarse por lo que pueda pasar– y cuidar que no haya desercciones o traiciones. Se sabe que de la eficiencia de las estructuras dependerá una derrota o victoria. Y que ante el temor de que la estructura de Agüera parece estar mejor construida y preparada para enfrentar un embate de la gente del gobernador, es que del lado de Puebla Unida existe mucha preocupación de que los equipos

de trabajo no están suficientemente capacitados. A eso se debe la necesidad de que el próximo domingo se tenga que hacer un simulacro, a cargo de Rodríguez Verdín, para detectar y evitar deficiencias el día de la elección.

<http://www.lajornadadeorientemexico.com.mx/2013/06/26/rodriguez-verdin-al-frente-de-simulacro-de-estructura-electoral-de-gali/>

(Editorial)

¿DESAFÍO O PARAFERNALIA?

A pesar de que el INAH ha dejado claro que no existe un fallo judicial que permita a la administración de Rafael Moreno Valle continuar con las obras del teleférico suspendidas desde enero del presente año, la gestión morenovallista manifestó ayer, a través del secretario general de Gobierno, Luis Maldonado, que seguirá con los trabajos. Debe tomarse con las reservas necesarias esta actitud del Poder Ejecutivo local, ya que no se trata de un asunto de mera hermenéutica sobre las leyes, sino que parece haber una actitud deliberada de transgredir los mandatos del Poder Judicial de la Federación o desafiar la autoridad del INAH en materia de patrimonio. De no ser así, entonces nos encontraríamos nuevamente ante una conducta simulada en la que el gobierno estatal persiste dar una imagen de fortaleza e infalibilidad que por mucho no tiene, para crear la percepción en los ciudadanos de que sus proyectos tienen pertinencia. Este intento de generar una imagen de omnipotencia es imposible por donde quiera que se le vea, porque lo primero que salta a la vista es que el proyecto del teleférico, como otros tantos de la actual administración no tienen ningún referente de necesidad o de desarrollo para la entidad, pues se trata de obras de oropel, que sólo pueden cautivar a quienes ven en la forma y no en el fondo las razones del progreso. Lo que sí queda claro es que el gobierno no presentó el proyecto de la obra, que pretendía usarla como un instrumento propagandístico en la presente elección y que hay pifias, tales como no explicar por qué la Secretaría del Transporte está a cargo de un medio que tiene absolutamente una naturaleza lúdica.

<http://www.lajornadadeorientemexico.com.mx/2013/06/26/desafio-o-parafernalia/>

(Primera Columna/Oscar López)

- **Acusan irregularidades en dependencias**
- **Se pelean "el botín" en el IPM**
- **Refleja algidez del clima electoral**

En este momento tan álgido en la recta final de las elecciones, los ánimos también empiezan a caldearse al interior de las diferentes dependencias del gobierno, donde parece que se ejerce presión en contra de quienes pudieran estar en contra del apoyo institucional que se ha ordenado desde las cabezas de las oficinas y así se demuestra con una serie de acusaciones que se han hecho públicas en los últimos días.

Alfredo Paez Cruz, relató el calvario que ha vivido al punto de llegar a la cárcel, por alertar sobre el presunto desfalco en la compra de medicamentos en el ISSSTEP, a cargo de su hoy director Roberto Rivero Trewartha quien habría solicitado 50 millones de pesos, en dos momentos diferentes, para la compra directa de medicamentos, sin licitación y sin explicar el destino de los casi 2 millones de productos que el anterior director Ricardo Villa Issa, había dejado en existencia a su salida del instituto.

Y por si fuera poco, también se ha hecho circular un documento de 5 cuartillas donde se da lujo de detalles del desastre que prevalece en el Instituto Poblano de las Mujeres, donde dicen, se ha iniciado una limpia al por mayor, otra vez y se está contratando a gente que nada tiene que ver con el tema de las mujeres.

El descontento es con la nueva directora, Verónica Sobrado Rodríguez, proveniente de la delegación del DIF en Tehuacán a quien acusan de prepotente y arbitraria, además de colocar en posiciones estratégicas a gente que no tiene ni idea de la equidad de género. Citan el ejemplo de la dirección de operación regional con Graciela Domínguez Contreras una de las incondicionales de la panista Miriam Arabian Couttolenc y esposa de casada con Xavier Mondragón Quintana, hermano del ex presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón y también le dan un repasón a la directora estratégica para la institucionalización de la perspectiva de género, María Auxilio Palomera de la Concha, (a) la Moncha, cuyo único mérito fue haber trabajado en relaciones públicas y comunicación social en la desaparecida Secretaria Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) y no cuenta con título profesional.

En este correo enviado a varias direcciones electrónicas y medios de comunicación, lo que queda claro es la rebatinga que traen adentro, desde la salida de Mónica Lara Chávez, cuñada de la también ex directora del IPM Blanca Jiménez y que tuvo que salir renunciar, pese a su buen trabajo, del instituto luego del presunto secuestro que habría vivido uno de sus hijos que manejaba un porsche cuando iba al Colegio, según lo refirió el columnista Rodolfo Ruiz.

CONFETI...Que este día estará en Puebla Juan Pablo Piña Kurzcyn hoy secretaria general de la Fundación Colosio...vendrá a hablar sobre el Pacto por México y las reformas que impulsa el gobierno del presidente Peña Nieto

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5601

(Juicio/Mauro González Rivera)

A 200 HORAS DEL TÉRMINO DE CAMPAÑAS EL MARCADOR 0-0

Lo cerrado de las campañas de los dos más serios contendientes por la presidencia municipal de Puebla, hace ver a los observadores del proceso electoral que será en los ocho días finales de la contienda cuando los indecisos sean los que den el triunfo a JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD o a ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ.

El marcador político de los últimos días mantiene el marcador 0 a 0, esto es, un empate técnico. Y también, hay que decirlo, no han perdido vigencia los porcentajes muy parejos en cuanto a los dos actores principales y la cifra de indecisos, por lo que será de última hora cuando las cosas cambien en lo que serán los resultados definitivos.

En el ánimo de los simpatizantes de la mega coalición denominada Puebla Unida, con TONY GALI al frente, son muchos lo que dan por cierta la ventaja de 8, 9 y hasta 10 puntos, que ha venido manteniendo una de las tantas empresas encuestadoras que desde luego tienen fama de buenas sastrerías porque los trajes a la medida así lo hacen ver.

Sin embargo del otro lado de la mesa, en la Alianza 5 de Mayo, son los dirigentes y la militancia mayoritaria los que aseguran que, reconociendo lo cerrado de la contienda política, los signos vitales de esta tienden favorablemente a ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, por lo que en las condiciones actuales de competencia, su ventaja real es de 2 a 3 puntos porcentuales arriba, en todas las encuestas realizadas.

"Por ello, los síntomas de desesperación de nuestros oponentes en el municipio de Puebla se reflejan en los actos violatorios a la legislación electoral que se registran en el centro, periferia y en general en todos los lugares que geográficamente corresponden a la capital del estado", comenta a este columna el coordinador general de campaña de la Alianza 5 de Mayo, JAIME ALCÁNTARA SILVA.

JAIME ALCÁNTARA SILVA TESTIGO OCULAR DEL RETIRO DE PROPAGANDA

En un día cualquiera de la semana pasada, JAIME ALCÁNTARA SILVA, coordinador de la campaña de ENRIQUE AGÜERA IBÁÑEZ, tras abandonar sus oficinas transitaba más solo que "El Llanero Solitario" por el boulevard Hermanos Serdán y calle 15 de Mayo. Serían las 2.30 horas de un nuevo día, cuando vislumbró al frente de su automóvil a una camioneta roja que se encontraba estacionada y sus tripulantes con la rapidez del caso, quitaban la propaganda política de una de las dos coaliciones en competencia electoral. Esta correspondía a la Alianza 5 de Mayo.

Comenta que en su justo derecho, detuvo su vehículo y bajo del mismo para reclamar el porque se cometía este atentado. Cuando así lo hacía, apareció sorpresivamente la tripulación de una patrulla de seguridad pública municipal, siendo uno de sus elementos el que le preguntó si algo se le ofrecía. JAIME le hizo ver que le preguntara a los delincuentes electorales de la camioneta roja, quien o quienes los habían mandado a retirar la propaganda de su candidato.

Al escuchar p.or la voz misma del afectado que se trataba de JAIME ALCÁNTARA SILVA, coordinador de la campaña, no cruzaron más palabras y se retiraron con la prontitud con la que habían llegado, en tanto los "quita propaganda" hacían mutis y emprendían la graciosa huída.

"Esto me tocó a mi vivirlo personalmente, pero en lo que va de la campaña esto ha sido una repetición constante. Tenemos registrados todos los hechos".

EL SENADOR BARTLETT MAÑANA EN LA BUAP PRESENTARÁ UN LIBRO

El "taquillero político de las conferencias nacionales", hoy nuevamente Senador de la República, MANUEL BARTLETT DÍAZ, estará mañana a partir de las cinco de la tarde, en el salón Barroco de la cuatro veces centenaria Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, para presentar el libro "Estrategia Urgente en Defensa de la Nación", cuya obra editorial coordinó.

El ex gobernador que enfrentó la llegada de GABRIEL HINOJOSA RIVERO, como primer presidente municipal de extracción del PAN, dará cuenta de esa obra editada con la participación de varios analistas de un tema urgente, estratégico y necesario como la reforma energética, y que en su caso son Rocío Vargas Suárez, Gonzalo Nuñez González, Heberto Barrios Castillo, Alberto Montoya Martín del Campo y Francisco Garaycochea. Como simples datos que son de referencia histórica agregamos aquí que HINOJOSA RIVERO, fue primer regidor del PAN en la segunda parte del sexenio de Bartlett Díaz (1996-1999); LUIS EDUARDO DEL SAGRADO CORAZÓN PAREDES Y MOCTEZUMA (2002-2005), también en la segunda parte del mandato de MELQUÍADES MORALES FLORES y EDUARDO RIVERA PÉREZ (2011-2014), en la primera parte del gobierno de RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, quien conjuga mejor su actuación como priísta que fue, porque con todo lo que esta ocurriendo en el blanquiazul, estamos seguros que es del pensamiento de todos aquellos panistas que concuerdan y aseguran que el PAN es ahora una marca desprestigiada a nivel nacional.

FALSO QUE RENUNCIARÁ A SU CANDIDATURA A EDIL MIGUEL ANGEL CEBALLOS

"Mentira que MIGUEL ÁNGEL CEBALLOS LÓPEZ, candidato del Partido del Trabajo a la presidencia municipal, vaya a renunciar al proceso electoral. Por el contrario, se mantiene firme y preparado para ganar las elecciones del domingo 7 de julio", dice su vocero de campaña, para agregar que "el candidato niega rotundamente que haya recibido dinero a cambio de sumarse a la campaña de ENRIQUE AGÜERA IBÁÑEZ, como se dijo el pasado lunes por una persona cercana a ese grupo.

Tercia CEBALLOS LÓPEZ para manifestar que "eso es política ficción. No es cierto. Yo lo demostré el día del debate haciendo mis propuestas y contestando puntualmente todos los

ejes temáticos que nos fueron presentados por los organismos empresariales y por las universidades que a través de Actívate por Puebla nos convocaron para participar en el ejercicio del debate”. Dejó perfectamente en claro el candidato del PT que no va a declinar por ninguno de los dos candidatos, porque va hasta el final.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5600

(La Radiografía/Fabián Gómez)

El apoyo que nunca llegó

A principios de año, tras la llegada de Peña Nieto a la Presidencia de la República, los priístas poblanos se engallaron y comenzaron a criticar las acciones del gobierno de Rafael Moreno Valle.

Esos priístas estaban seguros que del cielo y desde el DF llegarían todo tipo de apoyos para hacer un contrapeso al gobierno estatal.

Prometían de todo a los operadores y periodistas inocentes que con lágrimas en los ojos recordaban los tiempos del marinismo y pensaban que regresarían.

Esos tiempos jamás llegaron y lamentablemente esos operadores y periodistas han sido abandonados a su suerte.

Desde personajes como Ivonne Ortega, secretaria general del CEN del PRI, hasta Pablito Fernández, presidentito del priismo en Puebla, se escuchaban todo tipo de promesas.

Estas a su vez eran repetidas por sus operadores de medios, quienes se cansaron de repetir que los apoyos llegarían y ahora callan porque ven que nunca llegaron.

También en el mismo tenor se encuentran los delegados del gobierno federal, quienes hasta el día de hoy no ven la suya y menos pueden acomodar a tanta gente con la que hicieron compromisos.

Los delegados han pasado a ser rehenes de los trabajadores del Servicio Civil de Carrera, implementado por Fox y Calderón.

Y del poco presupuesto que manejan para hacer compras directas, se quedan tan solo el 10 por ciento.

Así de grave y caótica está la situación en el PRI.

Quienes le apostaron a un partido sin líder jugaron a perder.

Hoy Pablito Fernández ni se preocupa por la inminente catástrofe electoral que ocurrirá, pues tiene asegurado su lugar como diputado plurinominal.

Pablito no es tan P...ablito como todo mundo cree, pues será diputado por casi 5 años y eso implica una larga vida política en los tiempos del morenovallismo.

Y por supuesto, no le interesa cumplir con los compromisos.

Por cierto: Pablito e prepara para su tercera derrota consecutiva pro en esta ocasión ganará perdiendo.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Vecinos de La Libertad se quejan de los baches de la colonia Aquiles Serdán, pues con esta temporada de lluvias los baches se vuelven intransitables, pues por lo menos un carro se queda atascado. Rosalía Escalona, vecina de dicha colonia asegura que el problema se agudiza en la calle 49 norte y 2 poniente, no sólo eso, los vecinos han metido oficios para que atiendan el problema pero a la fecha no los han visitado.

No queremos imaginar cómo terminó esa y otras vialidades después de la lluvia de ayer.

Los vecinos de La Libertad tendrán que hacer fila, pues como ayer le comentábamos en dos días el ayuntamiento recibe hasta 400 reportes.

Cuentan que ayer le fue bien a todo mundo en el evento de Enrique Agüera, candidato a la presidencia capitalina de la alianza 5 de Mayo, pues como para compensar el retraso del evento, el candidato compró chicharrones y nieves a prácticamente todos los asistentes, dicen que hasta empujones hubo pues para esa hora el calor estaba en su punto máximo. Pero más allá de la vendimia y la comilona, Enrique Agüera dio a conocer que a su cierre de campaña vendrá el líder nacional del PRI, César Camacho, quien asegura en cada estado que la unidad prevalece entre el priismo, entre sus sectores y organizaciones.

Enrique Agüera lamentó el robo a la casa de campaña de los candidatos del PRI y el Verde Ecologista, hurto que denunció ante medios el vocero de la Coalición 5 de Mayo, Óscar Aguilar.

Óscar Aguilar detalló que la madrugada de ayer forzaron el acceso a las oficinas ubicadas en la colonia San Manuel, llevándose documentos impresos y computadoras.

El robo no fue tanto económico como estratégico por decirlo así, ya que el vocero detectó un mayor problema con los documentos de la logística de la campaña, que en materia económica.

Esperemos que el ex diputado federal presente la denuncia ante las autoridades y no se quede todo en el plano mediático.

La denuncia de Óscar Aguilar se sumaría a las 20 que están relacionadas al proceso electoral según dio a conocer el procurador de justicia en el estado, Víctor Carrancá.

El Instituto Electoral del Estado (IEE) recibió ocho millones 236 mil boletas que se utilizarán en la jornada del 7 de julio.

Las boletas electorales fueron resguardadas en bodegas por seguridad; la inversión para dicho número de boletas fue de 6.5 millones de pesos, pues cada una de las boletas tuvo un costo aproximado de 80 centavos.

Los comerciantes de los mercados del municipio deberían voltear a ver la noticia que dio ayer la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al declarar que permitirá a supermercados instalarse junto a mercados públicos en el Distrito Federal, al considerar que la medida que limitaba el establecimiento de los supermercados atentaba contra la libre competencia.

El icono de Volkswagen, el vocho, cumple 75 años. El auto que se producía orgullosamente para todo el mundo en la planta de Cuautlancingo, dejó de producirse en 2003 para dar paso a nuevas generaciones como el Beetle y el New Beetle.

<http://www.ngpuebla.com/node/58316#.UcrRkOfTxJE>

(Ojos de Mujer/)

Las fechorías de Natale

Juan Carlos Natale, líder del partido Verde Ecologista no conforme con agandallarse el lugar número cuatro en la diputación plurinominal el cual casi le asegura su ingreso a Congreso Local, se aprovecha de la coyuntura electoral y la sensibilidad de los candidatos a presidentes municipales y legisladores para hacer sus jugosos negocios.

Dicen los que saben, que el no tan flamante joven político, cobra con la mano derecha y también con la izquierda. Sí, así como lo lee. Abusando del desafortunado panorama político de algunos de los aspirantes que representa el líder partidista inició negociaciones con los de enfrente para capitalizar económicamente la desventaja de sus candidatos. Ofrece, dicen, la ausencia de la operación política en el día D a cambio de módicas cantidades en efectivo y por adelantado.

No es la primera vez que el Príncipe Encantador, como se le conoce en el mundo del Jet Set político juvenil, hace de las suyas. Militantes del Partido Verde Ecologista han intentado cambiar de dirigente, sin embargo, los estatutos se lo han impedido. A inicios de año, Elias

Abaid, actual diputado local, había logrado el nombramiento como presidente estatal del PVEM; pero su relación personal con el candidato a la presidencia municipal de la coalición Puebla Unida, Tony Gali, impidió su llegada.

Internamente Juan Carlos Natale maneja no solo los hilos de su partido sino las prerrogativas correspondientes a este proceso electoral que ascienden a más de 7 millones 800 mil pesos, los cuales están prácticamente en sus manos, sin olvidar claro está, los recursos extras provenientes de aportaciones especiales, donaciones o apoyos empresariales. En tanto los candidatos abanderados por el Verde Ecologista hacen campaña con sus propios recursos pues "los apoyos no hay llegado", les dice su dirigente. Cómo la ve. No salió tan tonto el muchacho.

<http://www.ngpuebla.com/node/58282#.UcrRw-fTxJE>

